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Audizioni su emissioni trasporto aereo e cancellazione veicoli fuori uso - Martedì e
mercoledì diretta webtv

(AGENPARL) - lun 08 luglio 2024 Camera dei Deputati Comunicato Ufficio

stampa 8 luglio 2024 Audizioni su emissioni trasporto aereo e cancellazione

veicoli fuori uso Martedì e mercoledì diretta webtv Martedì 9 luglio, alle ore 12,

la Commissione Trasporti della Camera, nell'ambito dell'esame, in sede di

deliberazione di rilievi, dello schema di decreto legislativo recante attuazione

de l l a  d i r e t t i va  Ue  2023 /958 ,  r ecan te  mod i f i ca  de l l a  d i r e t t i va

2003/87/comunitaria per quanto riguarda il contributo del trasporto aereo

all'obiettivo di riduzione delle emissioni in tutti i settori dell'economia

dell'Unione e recante adeguata attuazione di una misura mondiale basata sul

mercato, nonché della direttiva Ue 2023/959, recante modifica della direttiva

2003/87/comunitaria, che istituisce un sistema per lo scambio di quote di

emissioni dei gas a effetto serra nell'Unione, e della decisione Ue 2015/1814,

relativa all'istituzione e al funzionamento di una riserva stabilizzatrice del

mercato nel sistema dell'Unione per lo scambio di quote di emissione dei gas

a effetto serra, svolge le seguenti audizioni: - ANITA (in videoconferenza),

ASSOTIR e Federtrasporto; - Assoporti - ANGOPI e Assarmatori. Alle ore

13.30, nell'ambito dell'esame delle proposte di legge recanti disposizioni in materia di cancellazione dai pubblici

registri dei veicoli fuori uso sottoposti a fermo amministrativo: - Automobile Club d'Italia (ACI) - Sindacato italiano

lavoratori polizia locale (SILPOL). Mercoledì alle 15.30, Alis, Assologistica (in videoconferenza), Confetra (in

videoconferenza) e Conftrasporto sul primo punto in discussione martedì. Gli appuntamenti vengono trasmessi in

diretta webtv. Com02864.
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8-12 luglio 2024: i lavori principali delle commissioni della Camera

Maria Scopece

I principali lavori delle Commissioni della Camera: DL 69/24: Disposizioni

urgenti in materia di semplificazione edilizia e urbanistica (esame C. 1896

Governo - Rel. Candiani), del DL 89/24: Disposizioni urgenti per le

infrastrutture e gli investimenti di interesse strategico, per il processo penale e

in materia di sport (esame C. 1937 Governo - Rel. Pisano), DL 63/2024:

Disposizioni urgenti per le imprese agricole, della pesca e dell'acquacoltura,

nonché per le imprese di interesse strategico nazionale e indagine conoscitiva

sull'efficacia dei processi d'attuazione delle politiche dell'Unione europea con

l'audizione di ISPRA e SVIMEZ. Martedì 9 luglio I deputati  del la I

Commissione esamineranno le disposizioni in materia di sicurezza pubblica, di

tutela del personale in servizio, nonché di vittime dell'usura e di ordinamento

penitenziario (seguito esame C. Governo - Rell. per la I Commissione:

Alessandro Colucci e Montaruli; Rell. Per la II Commissione: Bisa e Pittalis) A

seguire i deputati discuteranno del DL 63/2024: Disposizioni urgenti per le

imprese agricole, della pesca e dell'acquacoltura, nonché per le imprese di

interesse strategico nazionale (esame C. Governo, approvato dal Senato -

Rel. Sbardella), dell'istituzione della Giornata degli internati italiani nei campi di concentramento tedeschi durante la

seconda Guerra mondiale (esame nuovo testo C. e abb. - Rel. Paolo Emilio Russo) e della revisione della disciplina

in materia di valutazione delle studentesse e degli studenti, di tutela dell'autorevolezza del personale scolastico

nonché di indirizzi scolastici differenziati (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Sbardella) Mercoledì 10

luglio La I Commissione discuterà dello modifiche all'articolo 87 e al titolo IV della parte II della Costituzione in materia

di separazione delle carriere giudicante e requirente della magistratura (seguito esame C. cost. Costa, C. cost.

Giachetti, C. cost. Calderone e C. cost. Morrone - Rel. Nazario Pagano), dello cshema di decreto legislativo recante

attuazione della direttiva (UE) 2022/2557 relativa alla resilienza dei soggetti critici e che abroga la direttiva

2008/114/CE (seguito esame Atto n. 165 - Rel. Kelany) e dello schema di decreto del Presidente della Repubblica

recante regolamento di organizzazione degli uffici di diretta collaborazione Ministro dell'agricoltura, della sovranità

alimentare e delle foreste e dell'organismo indipendente di valutazione della performance (esame Atto n. 169 - Rel.

Urzì) Infine, i deputati torneranno a discutere delle disposizioni in materia di sicurezza pubblica, di tutela del personale

in servizio, nonché di vittime dell'usura e di ordinamento penitenziario (seguito esame C. Governo - Rell. per la I

Commissione: Alessandro Colucci e Montaruli; Rell. Per la II Commissione: Bisa e Pittalis) Giovedì 11 luglio I deputati

parteciperanno all'audizione informale nell'ambito dell'esame del disegno di legge C. 1640 recante "Delega per la

semplificazione dei procedimenti amministrativi e misure in materia farmaceutica e sanitaria e di autorizzazioni di
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polizia", di: Ore 9.30: Federazione nazionale degli Ordini dei medici chirurghi e degli odontoiatri (FNOMCeO),

Federazione Ordini farmacisti italiani (FOFI), Federazione nazionale degli Ordini dei biologi Ore 10: Associazione

medici e dirigenti del Servizio sanitario nazionale (ANAAO-ASSOMED), Federazione italiana dei medici di medicina

generale (FIMMG) A seguire si terrà l'audizione informale nell'ambito dell'esame della proposta di legge C. 1621 Foti,

recante "Modifiche alla legge 14 gennaio 1994, n. 20, al codice della giustizia contabile, di cui all'allegato 1 al decreto

legislativo 26 agosto 2016, n. 174, e altre disposizioni in materia di funzioni di controllo e consultive della Corte dei

conti e di responsabilità grave; per danno erariale", di: Ore 13.30: Guido Carlino, Presidente della Corte dei conti Ore

13.50: Tommaso Miele, Presidente aggiunto della Corte dei conti Ore 14.10: Pio Silvestri, Procuratore generale della

Corte dei conti Ore 14.30: Paola Briguori, Presidente dell'Associazione magistrati della Corte dei Conti II

COMMISSIONE GIUSTIZIA Martedì 9 luglio I deputati della II Commissione esamineranno le disposizioni in materia

di sicurezza pubblica, di tutela del personale in servizio, nonché di vittime dell'usura e di ordinamento penitenziario

(seguito esame C. Governo - Rell. per la I Commissione: Alessandro Colucci e Montaruli; Rell. Per la II Commissione:

Bisa e Pittalis) A seguire sarà esaminato il DL 63/2024: Disposizioni urgenti per le imprese agricole, della pesca e

dell'acquacoltura, nonché per le imprese di interesse strategico nazionale (esame C. Governo, approvato dal Senato -

Rel. Palombi) Mercoledì 10 luglio I deputati della II Commissione proseguiranno nell'esame delle disposizioni in

materia di sicurezza pubblica, di tutela del personale in servizio, nonché di vittime dell'usura e di ordinamento

penitenziario (seguito esame C. Governo - Rell. per la I Commissione: Alessandro Colucci e Montaruli; Rell. Per la II

Commissione: Bisa e Pittalis) Giovedì 11 luglio In II Commissione si terrà l'audizione informale, nell'ambito dell'esame

della proposta di legge C. 1621 Foti, recante "Modifiche alla legge 14 gennaio 1994, n. 20, al codice della giustizia

contabile, di cui all'allegato 1 al decreto legislativo 26 agosto 2016, n. 174, e altre disposizioni in materia di funzioni di

controllo e consultive della Corte dei conti e di responsabilità per danno erariale", di: Ore 13.30: Guido Carlino,

Presidente della Corte dei conti Ore 13.50: Tommaso Miele, Presidente aggiunto della Corte dei conti Ore 14.10: Pio

Silvestri, Procuratore generale della Corte dei conti Ore 14.30: Paola Briguori, Presidente dell'Associazione magistrati

della Corte dei Conti III COMMISSIONE - AFFARI ESTERI E COMUNITARI Martedì 9 luglio In III Commissione si

terrà l'incontro con una delegazione del Parlamento della Repubblica di Moldova Mercoledì 10 luglio I deputati

discuteranno del DL 84/24: Disposizioni urgenti sulle materie prime critiche di interesse strategico (esame C. 1930

Governo - Rel. Formentini) e del DL 89/24: disposizioni urgenti per le infrastrutture e gli investimenti di interesse

strategico, per il processo penale e in materia di sport (esame C. 1937 Governo - Rel. Calovini) A seguire sarà

esaminata la risoluzione Quartapelle Procopio: Sulle iniziative per l'interruzione della fornitura di armi leggere alla

Repubblica araba di Egitto Giovedì 11 luglio In III Commissione si terrà l'incontro con la Vicepresidente della

Verkhovna Rada d'Ucraina, Olena Kondratiuk Seguirà
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l'audizione informale di rappresentanti di Interlife Onlus IV COMMISSIONE - DIFESA Martedì 9 luglio I deputati

discuteranno del DL 63/2024: Disposizioni urgenti per le imprese agricole della pesca e dell'acquacoltura, nonché per

le imprese di interesse strategico nazionale (esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Bicchielli) Mercoledì 10

luglio In IV Commissione si terrà l'indagine conoscitiva sulla difesa cibernetica: nuovi profili e criticità e con l'audizione

di rappresentanti di INNOVERY S.p.A. A seguire i deputati discuteranno dell'istituzione della Giornata degli internati

italiani nei campi di concentramento tedeschi durante la seconda Guerra mondiale (seguito esame nuovo testo C.

Mulè e C. Cavandoli - Rel. Mulè) V COMMISSIONE - BILANCIO, TESORO E PROGRAMMAZIONE Martedì 9 luglio

I deputati discuteranno dello schema di decreto legislativo recante attuazione della direttiva (UE) 2022/431, che

modifica la direttiva 2004/37/CE sulla protezione dei lavoratori contro i rischi derivanti da un'esposizione ad agenti

cancerogeni o mutageni durante il lavoro (seguito esame Atto n. 157 - Rel. Barabotti), a seguire passeranno allo

schema di decreto legislativo recante disposizioni nazionali complementari al codice doganale dell'Unione e revisione

del sistema sanzionatorio in materia di accise e di altre imposte indirette sulla produzione e sui consumi (esame Atto

n. 166 - Rel. Mascaretti) Mercoledì 10 luglio I deputati esamineranno la proposta di istituzione della Giornata degli

internati italiani nei campi di concentramento tedeschi durante la seconda Guerra mondiale (esame nuovo testo C. e

abb. - Rel. Pella), a seguire passeranno al DL 71/2024: Disposizioni urgenti in materia di sport, di sostegno didattico

agli alunni con disabilità, per il regolare avvio dell'anno scolastico 2024/2025 e in materia di università e ricerca

(seguito esame C. Governo - Rel. Tremaglia), la proroga del termine per il riordino organico delle disposizioni che

regolano il sistema tributario mediante adozione di testi unici (esame emendamenti C. Governo, subordinatamente

all'effettiva trasmissione - Rel. Comaroli) e lo schema di decreto ministeriale recante adozione del Piano nazionale

d'azione per la promozione della lettura, per gli anni 2024-2026 (esame Atto n. 167 - Rel. Giorgianni). Al termine i

deputati passeranno allo schema di decreto legislativo recante attuazione della direttiva (UE) 2023/958, recante

modifica della direttiva 2003/87/CE per quanto riguarda il contributo del trasporto aereo all'obiettivo di riduzione delle

emissioni in tutti i settori dell'economia dell'Unione e recante adeguata attuazione di una misura mondiale basata sul

mercato, nonché della direttiva (UE) 2023/959, recante modifica della direttiva 2003/87/CE, che istituisce un sistema

per lo scambio di quote di emissioni dei gas a effetto serra nell'Unione, e della decisione (UE) 2015/1814, relativa

all'istituzione e al funzionamento di una riserva stabilizzatrice del mercato nel sistema dell'Unione per lo scambio di

quote di emissione dei gas a effetto serra (esame Atto n. 161 - Rel. Barabotti) e allo achema di decreto legislativo

recante recepimento della direttiva (UE) 2022/2464, che modifica il regolamento (UE) n. 537/2014, la direttiva

2004/109/CE, la direttiva 2006/43/CE e la direttiva 2013/34/UE per quanto riguarda la rendicontazione societaria di

sostenibilità, e per l'adeguamento della normativa nazionale (seguito esame Atto n. 160 - Rel. Giorgianni) VI

COMMISSIONE - FINANZE Martedì 9 luglio I deputati parteciperanno alle
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audizioni informali di rappresentanti di Confprofessioni, dell'Associazione nazionale commercialisti (ANC), di

Confcommercio, della Confederazione nazionale dell'artigianato e della piccola e media impresa (CNA), di

Confartigianato, dell'Istituto nazionale tributaristi (INT), dell'Associazione nazionale tributaristi (LAPET) e del Consiglio

nazionale dei dottori commercialisti e degli esperti contabili (CNDCEC), nell'ambito dell'esame dello schema di

decreto legislativo recante disposizioni integrative e correttive in materia di regime di adempimento collaborativo,

razionalizzazione e semplificazione degli adempimenti tributari e concordato preventivo biennale ( Atto n. 170 A

seguire i deputati discuteranno del DL 63/2024: Disposizioni urgenti per le imprese agricole, della pesca e

dell'acquacoltura, nonché per le imprese di interesse strategico nazionale (esame, ai sensi dell'articolo 73, comma 1-

bis, del Regolamento, per gli aspetti attinenti alla materia tributaria, C. Governo, approvato dal Senato - Rel.

Matteoni), del DL 69/2024: Disposizioni urgenti in materia di semplificazione edilizia e urbanistica (esame C. Governo

- Rel. Osnato) e dello schema di decreto legislativo recante recepimento della direttiva (UE) 2021/2167, relativa ai

gestori di crediti e agli acquirenti di crediti e che modifica le direttive 2008/48/CE e 2014/17/UE (seguito esame Atto

n. 159 - Rel. Centemero). Mercoledì 10 luglio I deputati parteciperanno all'audizione informale di rappresentanti

dell'Agenzia delle entrate, nell'ambito dell'esame dello schema di decreto legislativo recante disposizioni integrative e

correttive in materia di regime di adempimento collaborativo, razionalizzazione e semplificazione degli adempimenti

tributari e concordato preventivo biennale ( Atto n. 170 A seguire passeranno all'esame del DL 71/2024: Disposizioni

urgenti in materia di sport, di sostegno didattico agli alunni con disabilità, per il regolare avvio dell'anno scolastico

2024/2025 e in materia di università e ricerca (esame, ai sensi dell'articolo 73, comma 1-bis, del Regolamento, per gli

aspetti attinenti alla materia tributaria, C. Governo - Rel. Sala), dello schema di decreto legislativo recante disposizioni

nazionali complementari al codice doganale dell'Unione e revisione del sistema sanzionatorio in materia di accise e di

altre imposte indirette sulla produzione e sui consumi (seguito esame atto n. 166 - Rel. De Palma), dello schema di

decreto legislativo recante disposizioni integrative e correttive in materia di regime di adempimento collaborativo,

razionalizzazione e semplificazione degli adempimenti tributari e concordato preventivo biennale (seguito esame Atto

n. 170 - Rel. Congedo) e dello schema di decreto legislativo recante disposizioni per la razionalizzazione dell'imposta

di registro, dell'imposta sulle successioni e donazioni, dell'imposta di bollo e degli altri tributi indiretti diversi dall'IVA

(esame atto n. 171 - Rel. Matera). Giovedì 11 luglio I deputati parteciperanno alle audizioni informali, sull'andamento,

sulla gestione e sul recupero dei crediti deteriorati, di: Ore 14: prof. Giacomo Di Gennaro, docente di sociologia del

diritto, della devianza e del mutamento sociale presso l'Università degli studi di Napoli "Federico II" Ore 14.20: dott.

Mirko Briozzo, amministratore delegato e direttore generale di Gardant S.p.A. VII COMMISSIONE - CULTURA,

SCIENZA E ISTRUZIONE Martedì 9 luglio I deputati discuteranno dell'istituzione della Giornata degli internati italiani

nei campi di concentramento tedeschi durante la seconda Guerra mondiale (esame nuovo testo C. e abb.
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- Rel. Di Maggio), del DL 89/2024: Disposizioni urgenti per le infrastrutture e gli investimenti di interesse strategico,

per il processo penale e in materia di sport (esame C. Governo - Rel. Roscani) e del DL 84/2024: Disposizioni urgenti

sulle materie prime critiche di interesse strategico (esame C. Governo - Rel. Cangiano) A seguire i deputati

passeranno allo schema di decreto ministeriale per il riparto del Fondo ordinario per gli enti e le istituzioni di ricerca

per l'anno 2024 (seguito esame atto n. 168 - Rel. Mollicone), al DL 71/2024: Disposizioni urgenti in materia di sport, di

sostegno didattico agli alunni con disabilità, per il regolare avvio dell'anno scolastico 2024/2025 e in materia di

università e ricerca (seguito esame C. Governo - Rel. Sasso), alla revisione della disciplina in materia di valutazione

delle studentesse e degli studenti, di tutela dell'autorevolezza del personale scolastico nonché di indirizzi scolastici

differenziati (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Di Maggio) e alla revisione della disciplina in

materia di valutazione delle studentesse e degli studenti, di tutela dell'autorevolezza del personale scolastico nonché

di indirizzi scolastici differenziati (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Di Maggio) Mercoledì 10

luglio I deputati parteciperanno alle interrogazioni a risposta immediata su questioni di competenza del Ministero

dell'istruzione e del merito A seguire i deputati discuteranno della revisione della disciplina in materia di valutazione

delle studentesse e degli studenti, di tutela dell'autorevolezza del personale scolastico nonché di indirizzi scolastici

differenziati (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Di Maggio), del DL 71/2024: Disposizioni

urgenti in materia di sport, di sostegno didattico agli alunni con disabilità, per il regolare avvio dell'anno scolastico

2024/2025 e in materia di università e ricerca (seguito esame C. Governo - Rel. Sasso) e della revisione della

disciplina in materia di valutazione delle studentesse e degli studenti, di tutela dell'autorevolezza del personale

scolastico nonché di indirizzi scolastici differenziati (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Di

Maggio) Giovedì 11 luglio Sono due gli impegni della giornata: l'esame del DL 71/2024: Disposizioni urgenti in materia

di sport, di sostegno didattico agli alunni con disabilità, per il regolare avvio dell'anno scolastico 2024/2025 e in

materia di università e ricerca (seguito esame C. 1902 Governo - Rel. Sasso) e della revisione della disciplina in

materia di valutazione delle studentesse e degli studenti, di tutela dell'autorevolezza del personale scolastico nonché

di indirizzi scolastici differenziati (seguito esame C. 1830 Governo, approvato dal Senato - Rel. Di Maggio). VIII

COMMISSIONE - AMBIENTE, TERRITORIO E LAVORI PUBBLICI Lunedì 8 luglio I deputati parteciperanno alle

audizioni informali, nell'ambito dell'esame, in sede referente, del disegno di legge C. 1937 Governo, di conversione in

legge del decreto-legge 29 giugno 2024, n. 89, recante disposizioni urgenti per le infrastrutture e gli investimenti di

interesse strategico, per il processo penale e in materia di sport, di rappresentanti di: ore 11: Associazione italiana

pallavolisti (AIP) ore 11.10: WWF ore 11.20: Comitato "Invece del ponte - cittadini per lo sviluppo sostenibile dell'area

dello Stretto" ore 11.30: ECCO - think tank italiano per il clima ore 11.40: Greenpeace A seguire saranno discusse le

risoluzioni: 5-01500 Bonelli: Elementi ed iniziative
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di competenza in ordine alla realizzazione della centrale di stoccaggio e trattamento del gas nel comune di San

Benedetto del Tronto (AP) alla luce degli eventi sismici verificatisi a partire dal 2016 e 5-02341 Braga: Iniziative di

competenza e orientamenti in merito al progetto del sito di stoccaggio di rifiuti contenenti amianto nel comune di

Valeggio sul Mincio (VR) alla luce dell'aggiornamento del Piano regionale di gestione dei rifiuti e della normativa

nazionale. Al termine i deputati passeranno al DL 63/2024: Disposizioni urgenti per le imprese agricole, della pesca e

dell'acquacoltura, nonché per le imprese di interesse strategico nazionale (esame C. Governo, approvato dal Senato -

Rel. Montemagni) Infine, i deputati saranno impegnati nelle audizioni informali, nell'ambito dell'esame, in sede

referente, del disegno di legge C. 1937 Governo, di conversione in legge del decreto-legge 29 giugno 2024, n. 89,

recante disposizioni urgenti per le infrastrutture e gli investimenti di interesse strategico, per il processo penale e in

materia di sport, di: ore 12.25: rappresentanti di ASSTRA - Associazione Trasporti ore 12.35: Sindaca di Villa San

Giovanni ore 14: Presidente dell'Associazione Nazionale Magistrati ore 14.10: rappresentanti della Rete Professioni

Tecniche (RPT) ore 14.30: rappresentanti dell'Associazione nazionale costruttori edili (ANCE) ore 14.40: Presidente

dell'Autorità nazionale anticorruzione (ANAC) ore 14.50: rappresentanti di CGIL, CISL e UIL Martedì 9 luglio

Proseguono le audizioni in VIII Commissione. Alle 11.40 si terranno le audizioni informali, nell'ambito dell'esame, in

sede referente, del disegno di legge C. 1937 Governo, di conversione in legge del decreto-legge 29 giugno 2024, n.

89, recante disposizioni urgenti per le infrastrutture e gli investimenti di interesse strategico, per il processo penale e in

materia di sport, di rappresentanti di: ore 11.40: ReCommon 11.50: Associazione italiana calciatori (AIC) Alle 12.00 i

deputati passeranno all'esame del DL 89/2024: Disposizioni urgenti per le infrastrutture e gli investimenti di interesse

strategico, per il processo penale e in materia di sport (seguito esame C. Governo - Rel. Pizzimenti) e, a seguire, al

DL 71/2024: Disposizioni urgenti in materia di sport, di sostegno didattico agli alunni con disabilità, per il regolare

avvio dell'anno scolastico 2024/2025 e in materia di università e ricerca (esame C. Governo - Rel. Fabrizio Rossi), al

DL 84/2024: Disposizioni urgenti sulle materie prime critiche di interesse strategico (esame C. Governo - Rel. Mattia)

e allo schema di decreto legislativo recante attuazione della direttiva (UE) 2023/958, recante modifica della direttiva

2003/87/CE per quanto riguarda il contributo del trasporto aereo all'obiettivo di riduzione delle emissioni in tutti i

settori dell'economia dell'Unione e recante adeguata attuazione di una misura mondiale basata sul mercato, nonché

della direttiva (UE) 2023/959, recante modifica della direttiva 2003/87/CE, che istituisce un sistema per lo scambio di

quote di emissioni dei gas a effetto serra nell'Unione, e della decisione (UE) 2015/1814, relativa all'istituzione e al

funzionamento di una riserva stabilizzatrice del mercato nel sistema dell'Unione per lo scambio di quote di emissione

dei gas a effetto serra (seguito esame Atto n. 161 - Rel. Rachele Silvestri) L'ultimo appuntamento della giornata è

l'esame del DL 63/2024: Disposizioni urgenti per le imprese agricole, della pesca e dell'acquacoltura, nonché per le

imprese di interesse strategico
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nazionale (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Montemagni) Mercoledì 10 luglio La giornata

inizia con l'indagine conoscitiva sul ruolo dell'energia nucleare nella transizione energetica e nel processo di

decarbonizzazione: deliberazione di una proroga del termine A seguire i deputati passeranno alle disposizioni per

l'adozione di una strategia nazionale di sviluppo delle tecnologie nucleari di nuova generazione (esame C. Lupi - Rel.

per la VIII Commissione: Zinzi, Rel. per la X Commissione: Cavo) Infine, si terrà l'esame del DL 71/2024: Disposizioni

urgenti in materia di sport, di sostegno didattico agli alunni con disabilità, per il regolare avvio dell'anno scolastico

2024/2025 e in materia di università e ricerca (seguito esame C. 1902 Governo - Rel. Fabrizio Rossi), del DL

69/2024: Disposizioni urgenti in materia di semplificazione edilizia e urbanistica (seguito esame C. Governo - Rell.

Iaia e Mazzetti) e del DL 84/2024: Disposizioni urgenti sulle materie prime critiche di interesse strategico (seguito

esame C. 1930 Governo - Rel. Mattia). Giovedì 11 luglio I deputati discuteranno del DL 69/2024: Disposizioni urgenti

in materia di semplificazione edilizia e urbanistica (seguito esame C. Governo - Rell. Iaia e Mazzetti) IX

COMMISSIONE - TRASPORTI, POSTE E TELECOMUNICAZIONI Martedì 9 luglio I deputati parteciperanno

all'audizione informale, nell'ambito dell'esame, in sede di deliberazione di rilievi, dello schema di decreto legislativo

recante attuazione della direttiva (UE) 2023/958, recante modifica della direttiva 2003/87/CE per quanto riguarda il

contributo del trasporto aereo all'obiettivo di riduzione delle emissioni in tutti i settori dell'economia dell'Unione e

recante adeguata attuazione di una misura mondiale basata sul mercato, nonché della direttiva (UE) 2023/959,

recante modifica della direttiva 2003/87/CE, che istituisce un sistema per lo scambio di quote di emissioni dei gas a

effetto serra nell'Unione, e della decisione (UE) 2015/1814, relativa all'istituzione e al funzionamento di una riserva

stabilizzatrice del mercato nel sistema dell'Unione per lo scambio di quote di emissione dei gas a effetto serra (atto n.

161), di rappresentanti di: ANITA (in videoconferenza), ASSOTIR (in videoconferenza) e Federtrasporto Assoporti

ANGOPI e Assarmatori A seguire si terrà l'audizione informale, nell'ambito dell'esame delle proposte di legge C. 347

Casu e C. 805 Gaetana Russo, recanti disposizioni in materia di cancellazione dai pubblici registri dei veicoli fuori uso

sottoposti a fermo amministrativo, di rappresentanti di: Automobile Club d'Italia (ACI) Sindacato italiano lavoratori

polizia locale (SILPOL) Infine, i deputati hanno discusso del DL 84/2024: Disposizioni urgenti sulle materie prime

critiche di interesse strategico (esame C. Governo - Rel. Frijia) Mercoledì 10 luglio I deputati parteciperanno alle

interrogazioni a risposta immediata su questioni riguardanti il Ministero delle infrastrutture e dei trasporti In IX saranno

discusse le seguenti interrogazioni: 7-00114 Deidda: Iniziative per l'attuazione del principio di insularità 7-00176

Ghirra: Iniziative a tutela del diritto alla mobilità per la regione Sardegna 7-00226 Iaria: Iniziative per l'attuazione del

principio di insularità 7-00230 Barbagallo: Iniziative a tutela del diritto alla mobilità per le isole A seguire i deputati

passeranno alle disposizioni in materia di cancellazione dai pubblici registri dei veicoli fuori uso sottoposti a fermo

amministrativo (seguito esame C. Casu e C. Gaetana
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Russo - Rel. Frij ia) Infine, si terrà l'audizione informale di rappresentanti di ALIS, Assologistica (in

videoconferenza), Confetra (in videoconferenza) e Conftrasporto, nell'ambito dell'esame, in sede di deliberazione di

rilievi, dello schema di decreto legislativo recante attuazione della direttiva (UE) 2023/958, recante modifica della

direttiva 2003/87/CE per quanto riguarda il contributo del trasporto aereo all'obiettivo di riduzione delle emissioni in

tutti i settori dell'economia dell'Unione e recante adeguata attuazione di una misura mondiale basata sul mercato,

nonché della direttiva (UE) 2023/959, recante modifica della direttiva 2003/87/CE, che istituisce un sistema per lo

scambio di quote di emissioni dei gas a effetto serra nell'Unione, e della decisione (UE) 2015/1814, relativa

all'istituzione e al funzionamento di una riserva stabilizzatrice del mercato nel sistema dell'Unione per lo scambio di

quote di emissione dei gas a effetto serra ( atto n. 161 X COMMISSIONE - ATTIVITÀ PRODUTTIVE,

COMMERCIO E TURISMO Martedì 9 luglio I deputati discuteranno del DL 63/2024: Disposizioni urgenti per le

imprese agricole, della pesca e dell'acquacoltura, nonché per le imprese di interesse strategico nazionale (esame C.

1946 Governo, approvato dal Senato - Rel. Giovine), della ratifica ed esecuzione dell'Accordo tra il Governo della

Repubblica italiana e il Governo della Repubblica d'India sulla cooperazione nel settore della difesa, fatto a Roma il 9

ottobre 2023 (esame C. 1915 Governo - Rel. Di Mattina) e del DL 89/2024: Disposizioni urgenti per le infrastrutture e

gli investimenti di interesse strategico, per il processo penale e in materia di sport (esame C. 1937 Governo, Rel.

Maerna) Mercoledì 10 luglio I deputati prenderanno parte all'indagine conoscitiva sul ruolo dell'energia nucleare nella

transizione energetica e nel processo di decarbonizzazione: deliberazione di una proroga del termine A seguire

passeranno alle disposizioni per l'adozione di una strategia nazionale di sviluppo delle tecnologie nucleari di nuova

generazione (esame C. Lupi - Rel. per l'VIII Commissione: Zinzi; Rel. per la X Commissione: Cavo), alla ratifica ed

esecuzione dell'Accordo tra il Governo della Repubblica italiana e il Governo della Repubblica d'India sulla

cooperazione nel settore della difesa, fatto a Roma il 9 ottobre 2023 (seguito esame C. Governo - Rel. Di Mattina) e

al DL 89/2024: Disposizioni urgenti per le infrastrutture e gli investimenti di interesse strategico, per il processo penale

e in materia di sport (seguito esame C. Governo, Rel. Maerna) Infine, si terranno le interrogazioni a risposta

immediata su questioni di competenza del Ministero delle imprese e del made in Italy XI COMMISSIONE - LAVORO

PUBBLICO E PRIVATO Martedì 9 luglio I deputati discuteranno del DL 63/2024: Disposizioni urgenti per le imprese

agricole, della pesca e dell'acquacoltura, nonché per le imprese di interesse strategico nazionale (esame C. Governo,

approvato dal Senato - Rel. Tenerini) Mercoledì 10 luglio La giornata inizia con le comunicazioni del Ministro del

lavoro e delle politiche sociali in relazione ai recenti tragici fatti riguardanti il lavoro in agricoltura e, più in generale, agli

incidenti sul lavoro, nonché alle iniziative in materia di contrasto al lavoro irregolare A seguire i deputati passeranno al

DL 89/2024: Disposizioni urgenti per le infrastrutture e gli investimenti di interesse strategico, per il processo penale e

in materia di sport (esame C. 1937 Governo - Rel. Coppo), al DL 84/2024: Disposizioni urgenti sulle materie
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prime critiche di interesse strategico (seguito esame C. 1930 Governo - Rel. Coppo) e alla revisione della disciplina

in materia di valutazione delle studentesse e degli studenti, di tutela dell'autorevolezza del personale scolastico

nonché di indirizzi scolastici differenziati (esame C. 1830 Governo, approvato dal Senato - Rel. Tenerini) Alle 14.00 si

terrà l'audizione informale di rappresentanti della Federazione sindacale Co.S.P. - Coordinamento sindacale

penitenziario, nell'ambito dell'esame della proposta di legge C. Varchi, recante delega al Governo per il riordinamento

della carriera dei funzionari della professionalità giuridico-pedagogica dell'amministrazione penitenziaria A seguire

l'esame dello schema di decreto legislativo recante attuazione della direttiva (UE) 2022/431, che modifica la direttiva

2004/37/CE sulla protezione dei lavoratori contro i rischi derivanti da un'esposizione ad agenti cancerogeni o

mutageni durante il lavoro (seguito esame Atto n. 157 - Rel. per la XI Commissione: Schifone; Rel. per la XII

Commissione: Loizzo) e delle disposizioni in materia di lavoro (seguito esame C. 1532-bis Governo - Rel. Nisini).

Infine, si terranno le interrogazioni a risposta immediata su questioni di competenza del Ministero del lavoro e delle

politiche sociali XII COMMISSIONE - AFFARI SOCIALI Martedì 9 luglio I deputati discuteranno del DL 63/2024:

Disposizioni urgenti per le imprese agricole, della pesca e dell'acquacoltura, nonché per le imprese di interesse

strategico nazionale (esame C. Governo, approvato dal Senato - rel. Vietri) A seguire passeranno alla proposta di

nomina della dottoressa Federica Celestini Campanari a presidente dell'Agenzia italiana per la gioventù (seguito

esame Nomina n. 51 - rel. Cappellacci) e alle disposizioni per il riconoscimento e la promozione della clownterapia o

terapia del sorriso (seguito esame C. Maiorano, C. Quartini e C. Girelli - rel. Maiorano) Mercoledì 10 luglio La

giornata della XII Commissione inizia con la discussione del DL 84/2024: Disposizioni urgenti sulle materie prime

critiche di interesse strategico (esame C. Governo - rel. Benigni), del DL 89/2024: Disposizioni urgenti per le

infrastrutture e gli investimenti di interesse strategico, per il processo penale e in materia di sport (esame C. Governo

- rel. Panizzut) e della revisione della disciplina in materia di valutazione delle studentesse e degli studenti, di tutela

dell'autorevolezza del personale scolastico nonché di indirizzi scolastici differenziati (esame C. Governo, approvato

dal Senato - rel. Cappellacci) A seguire i deputati passeranno allo schema di decreto legislativo recante attuazione

della direttiva (UE) 2022/431, che modifica la direttiva 2004/37/CE sulla protezione dei lavoratori contro i rischi

derivanti da un'esposizione ad agenti cancerogeni o mutageni durante il lavoro (seguito esame Atto n. 157 - rel. per la

XI Commissione: Schifone; rel. per la XII Commissione: Loizzo Infine, si terrà l'audizione informale, in

videoconferenza, di rappresentanti dell'Associazione Caregiver familiari (CARER), di Cittadinanzattiva, del

Coordinamento nazionale famiglie con disabilità (CONFAD), dell'Associazione Nessuno è escluso, dell'Osservatorio

permanente sulla disabilità (Osperdi), nell'ambito dell'esame, in sede referente, delle proposte di legge C. Panizzut, C.

Serracchiani, C. Conte, C. Candiani, C. Faraone, C. Ciani, C. Malavasi, C. Tenerini e C. Ciocchetti, recanti

"Disposizioni per il riconoscimento e il sostegno dell'attività di assistenza e di cura svolta dal caregiver
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familiare" Giovedì 11 luglio In XII Commissione si terranno le audizioni informali, in videoconferenza, nell'ambito

dell'esame, in sede referente, del disegno di legge C. 1640 Governo, recante "Delega per la semplificazione dei

procedimenti amministrativi e misure in materia farmaceutica e sanitaria e di autorizzazioni di polizia", di: ore 9.30:

Federazione nazionale degli Ordini dei medici chirurghi e degli odontoiatri (FNOMCeO), Federazione Ordini farmacisti

italiani (FOFI), Federazione nazionale degli Ordini dei biologi ore 10: Associazione medici e dirigenti del Servizio

sanitario nazionale (ANAAO-ASSOMED), Federazione italiana dei medici di medicina generale (FIMMG) XIII

COMMISSIONE - (AGRICOLTURA) Lunedì 8 luglio I deputati discuteranno del DL 63/24: Disposizioni urgenti per le

imprese agricole, della pesca e dell'acquacoltura, nonché per le imprese di interesse strategico nazionale (seguito

esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Carloni) Martedì 9 luglio I deputati proseguiranno nell'esame del DL

63/24: Disposizioni urgenti per le imprese agricole, della pesca e dell'acquacoltura, nonché per le imprese di interesse

strategico nazionale (seguito esame C. Governo, approvato dal Senato - Rel. Carloni) e passseranno alle modifiche

all'articolo 40 della legge 28 luglio 2016, n. 154, in materia di contrasto del bracconaggio ittico nelle acque interne

(seguito esame C. , approvata dal Senato e C. Comaroli - Rel. Bruzzone). Martedì 9 luglio In XIV Commissione i

deputati parteciperanno all'audizione informale, in videoconferenza, del prof. Nicola Lupo, direttore del Centro di studi

sul Parlamento della LUISS "Guido Carli", nell'ambito dell'esame della relazione annuale della Commissione europea

sull'applicazione dei princìpi di sussidiarietà e di proporzionalità e sui rapporti con i Parlamenti nazionali nel 2022 (

COM(2023) 640 final) I deputati passeranno in esame il DL 63/24: Disposizioni urgenti per le imprese agricole, della

pesca e dell'acquacoltura, nonché per le imprese di interesse strategico nazionale (esame C. 1946 Governo,

approvato dal Senato - Rel. Mantovani) e il DL 84/24: Disposizioni urgenti sulle materie prime critiche di interesse

strategico (esame C. 1930 Governo - Rel. Di Maggio). Infine, si terrà l'indagine conoscitiva sull'efficacia dei processi

d'attuazione delle politiche dell'Unione europea e di utilizzo dei fondi strutturali e d'investimento europei per il Sistema-

Paese: deliberazione di un'integrazione del programma Mercoledì 10 luglio I deputati parteciperanno all'indagine

conoscitiva sull'efficacia dei processi d'attuazione delle politiche dell'Unione europea e di utilizzo dei fondi strutturali e

d'investimento europei per il Sistema-Paese: ore 13.30: audizione di rappresentanti dell'Istituto superiore per la

protezione e la ricerca ambientale (ISPRA) ore 14: audizione di rappresentanti di SVIMEZ A seguire passeranno allo

schema di decreto legislativo recante attuazione della direttiva (UE) 2022/431, che modifica la direttiva 2004/37/CE

sulla protezione dei lavoratori contro i rischi derivanti da un'esposizione ad agenti cancerogeni o mutageni durante il

lavoro (seguito esame atto n. 157 - Rel. Di Maggio), alla relazione annuale della Commissione europea

sull'applicazione dei princìpi di sussidiarietà e di proporzionalità e sui rapporti con i Parlamenti nazionali nel 2022

(seguito esame COM(2023) 640 final - Rel. Giordano) e alla comunicazione del presidente sulla riunione dei

Presidenti delle Commissioni per gli affari dell'Unione europea dei Parlamenti dei Paesi mediterranei membri

dell'Unione,
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svoltasi a Creta dal 13 al 14 giugno 2024. Infine, discuteranno del DL 69/24: Disposizioni urgenti in materia di

semplificazione edilizia e urbanistica (esame C. 1896 Governo - Rel. Candiani) e del DL 89/24: Disposizioni urgenti

per le infrastrutture e gli investimenti di interesse strategico, per il processo penale e in materia di sport (esame C.

1937 Governo - Rel. Pisano). Articoli correlati.
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3°Ed. ECONOMIA DEL MARE - Le dichiarazioni di: GARRONE, RIXI, ZANTETTI, ALBERTI,
DEBENEDETTI e RUGGERI

Si è svolta a Genova la terza edizione di Economia del Mare, il live&digital

event organizzata dal Sole 24 Ore sulla filiera marittima che con le sue 228mila

imprese è un settore strategico dell'economia italiana Secondo l'ultimo

"Rapporto sull'Economia del mare: la dimensione nazionale e territoriale dello

sviluppo" della Camera di commercio di Frosinone e Latina, vale 52,4 di

miliardi di euro (3,3% del totale dell'economia nazionale) e dà lavoro a quasi

914mila persone Genova, 5 luglio 2024 - Una crescita costante negli ultimi anni

che presenta ancora potenzialità inespresse, alle quali il Governo vuole dare

impulso con il Piano Mare, ma che in questo frangente storico è messa a serio

rischio dall'instabilità mediorientale con la crisi del Mar Rosso e, soprattutto nel

caso dei porti adriatici, del perdurante conflitto russo-ucraino. Al tavolo si sono

confrontati istituzioni e imprese per analizzare la situazione attuale e le

prospettive future della nostra Blue Economy senza dimenticare le opportunità

e problematiche collegate a sostenibilità e transizione energetica. Il Convegno

è iniziato con l'intervento del Presidente del Gruppo 24 ORE Edoardo Garrone

che ha sottolineato l'importanza di essere a Genova " città simbolo della Blue

Economy italiana." Tra gli altri sono intervenuti il viceministro delle infrastrutture e dei trasporti Edoardo Rixi, Mario

Zanetti, delegato del presidente di Confindustria per l'Economia del Mare, Roberto Alberti, Chief Corporate Officer di

Costa Crociere, Massimo Debenedetti, Amministratore Delegato di Cetena, società del gruppo Fincantieri, Ruggeri

(Assocostieri) presidente di Assocostieri ed executive director Lng di Snam, e molti altri. Rixi, viceministro delle

infrastrutture e dei trasporti, sulla riforma dei porti chiederò un'accelerazione' "Sulla riforma dei porti chiederò

un'accelerazione, soprattutto perché abbiamo visto come oggi dobbiamo intervenire sia sul tema delle concessioni,

sia sulla digitalizzazione, sia irrobustendo le governance, ma soprattutto riuscendo ad avere un governance centrale

per indirizzare uno sviluppo armonico del sistema logistico nazionale". Lo dichiara il viceministro dei Trasporti

Edoardo Rixi intervenendo a Genova al convegno sull'economia del mare organizzato da 'Il Sole 24 Ore'. Dare una

data è "impossibile", dice Rixi che su questo tema chiede "piena condivisione". "È un tema che non riguarda solo il

mio ministero - continua - riguarda il ministero del mare e Palazzo Chigi: ci deve essere una condivisione forte, si può

fare anche in tempi rapidi, l'importante è che sia una riforma che serva al Paese. L'Italia deve credere nel mare e nel

suo sviluppo marittimo anche oltremare". Se è ancora presto per dire quando vedrà la luce, Rixi aggiunge che

"nell'autunno si affronterà questo tema". Sempre per il viceministro Rixi, serve un "cambio di mentalità dell'Italia e

dell'Europa, perché il Mediterraneo deve essere centrale nello sviluppo europeo. Sono infatti diversi i temi che

ostacolano il settore marittimo, dalle tensioni sul canale di Suez alla nuova

Informatore Navale
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direttiva europea Ets, senza dimenticare i carburanti, per cui "siamo in fase di trasformazione" e sarà "un altro

elemento che sposterà il traffico". Dunque, "ci sono alcune scommesse da fare". Per quanto riguarda la nuova

tassazione Ets, "siamo la nazione europea che versa più soldi. A livello europeo il Governo italiano si è attivato con

altri governi, esclusa la Francia, per ridiscutere la direttiva. Nel frattempo, ci siamo attivati affinché ciò che arriva dal

marittimo sia reinvestito nel marittimo", ma ancora non è stato chiarito come verranno ripartiti i fondi derivanti dagli

Ets. Zanetti, delegato del presidente di Confindustria per l'Economia del Mare, all'evento del Sole 24 Ore, la necessità

è quella di rilanciare Blue Economy: "Il settore della Blue Economy oggi vale il 9,1% del Pil nazionale, ovvero 161

miliardi di euro. Una cifra che evidenzia la necessità di valorizzare e rilanciare questo comparto, attore determinante

nello sviluppo competitivo dell'intero Paese. Per questo, Confindustria, con il contributo dell'intero sistema

associativo, lavora ad una nuova politica industriale costruita sulle filiere e sulla loro integrazione con i territori e con i

diversi settori". - afferma Mario Zanetti, all'evento del Sole 24 Ore "Economia del Mare 2024", che si è svolto a

Genova sulla Costa Smeralda. "E anche sull'economia del mare, la scelta dei driver strategici, è stata fatta in questa

logica, puntando anche sullo sviluppo della portualità e quello di vettori e flotte, insieme alle relative competenze.

Quindi infrastrutture e servizi: entrambi imprescindibili sia per la nostra industria per quanto riguarda il traffico merci,

che per i passeggeri e per l'industria del turismo. Un altro tassello funzionale ad imprimere impulso alla Blue Economy

è l'introduzione di azioni congiunte pubblico-privato capaci di sostenere tutte le componenti della filiera nel processo

di decarbonizzazione, fortemente coinvolta nella doppia transizione, anche per restare competitivi rispetto ai nostri

concorrenti" ha continuato Zanetti. Per Roberto Alberti, Chief Corporate Officer di Costa Crociere : la tassazione Ue

sulle emissioni Ets (Emission trading scheme) "avrà un impatto sul settore shipping nel 2024 di 6-7 miliardi, dopo il

2026 parliamo di 15-18 miliardi euro all'anno. Importi significativi che gli armatori sostengono con l'impegno di

decarbonizzare il settore. Il punto è che a oggi non è chiaro quanto ritorni al settore per decarbonizzare, pare molto

poco". Così Roberto Alberti, Chief Corporate Officer di Costa Crociere, all'evento del Sole24Ore "Economia del

Mare 2024", che si sta svolgendo a Genova sulla Costa Smeralda, parlando della nuova tassazione europea sulle

emissioni del settore che entrerà in vigore a pieno regime nel 2026. "Il settore crociere è stimato contribuisca per 600

milioni euro l'anno in termini di Ets. La mobilitazione dei passeggeri rappresenta il 2% di tutto lo shipping. A questa

sfida che colpisce i conti della compagnia si aggiunge la sfida della decarbonizzazione con una serie di soluzioni tutte

costose ed è necessario ci sia un chiaro piano di funding da parte delle autorità per permettere al settore di affrontare

queste sfide", ha continuato il manager. Mentre Massimo Debenedetti, Amministratore Delegato di Cetena, società

del gruppo Fincantieri, all'evento del Sole 24 Ore Economia del Mare 2024, parlando della road map del gruppo verso

la transizione green, ha sostenuto che: "Entro il 2035 Fincantieri progetterà la prima nave da crociera net zero". Per

centrare questo obiettivo, nel "2025 sarà progettata
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una nave che avrà il 55% in meno di emissioni e sarà alimentata a gas naturale liquefatto, nel 2030 una nave che

emette il 61% in meno di Co2 grazie alla combinazione tre tecnologie: motore a combustione interna, celle a

combustibile che alimenteranno parte alberghiera della nave e batterie", ha continuato il manager, specificando che "la

transizione energetica non sta soltanto sulle spalle di chi costruisce navi e degli armatori: i combustibili devono essere

disponibili a prezzi competitivi". Per quanto riguarda la transizione digitale, "l'ambizione è quella di passare da essere

la design authority", ovvero il responsabile della progettazione fisica della nave, "a essere la design authority digitale

della nave", in una sorta di gemello digitale. Ruggeri (Assocostieri) presidente di Assocostieri ed executive director

Lng di Snam, ha dichiarato che serve politica energetica comune per porti. "I porti sono sempre stati hub importanti,

dal punto di vista economico ed energetico. Con il tempo ci siamo accorti che sono anche realtà particolarmente

energivore. Serve quindi una politica energetica che presieda al loro sviluppo e all'energia di cui hanno bisogno i loro

tanti e diversi asset. Senza, soprattutto, pensare che esista un singolo silver bullet (le tecnologie e le energie da

utilizzare sono molteplici) e senza abbandonarsi ai localismi." Ruggeri ha evidenziato la necessità di evitare "azioni

slegate, a macchia di leopardo, fughe in avanti di singoli porti e/o singoli operatori. Occorre una regia unitaria che aiuti

i porti a farsi trovare pronti alle sfide che li attendono, evitando così che essi perdano valore. Per esempio - ha

proseguito il presidente di Assocostieri - si potrebbero estendere le comunità energetiche rinnovabili anche ai porti,

aprendo ai grandi operatori del settore. Ma si deve, anche e soprattutto, sostenere la transizione della logistica

energetica attuale verso le commodities del futuro. E non dimentichiamoci poi la carbon capture and storage (Ccs): le

flotte esistenti continueranno a lungo a usare combustibili tradizionali, per cui la Ccs è la chiave per la loro

decarbonizzazione e, fra l'altro, abiliterebbe tutta una nuova filiera logistica che ancora non c'è.".
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Congestion Surcharge, Spediporto: "Fa scappare la merce dal porto di Genova alla Spezia"

Il direttore generale Botta: "Così si penalizza chi, come gli spedizionieri, paga

ogni giorno le carenze del sistema. Intervenga l'Autorità portuale" Genova -

Spediporto ribadisce il suo no al congestion surcharge e il direttore generale

Giampaolo Botta lancia l'allarme : "Il sovrapprezzo richiesto dall'autotrasporto

è solo un modo per penalizzare e allontanare la merce da Genova e chi, come

gli spedizionieri, paga quotidianamente un conto salatissimo alle carenze del

sistema". La riflessione di Botta parte dal dato che starebbe emergendo in

queste ore: "Da Milano ci giungono notizie di aziende che si stanno

organizzando con servizi intermodali sul porto della Spezia per eludere questa

sovrattassa. E' evidente, dunque, il danno che si arrecherebbe a tutto il porto di

Genova; senza dimenticare che poi tocca proprio agli spedizionieri

confrontarsi con la concorrenza e con i mercati internazionali". Botta poi

scende nel dettaglio sottolineando come "il porto di Genova non soffra di una

situazione di congestionamento quotidiano. Problematiche di questo tipo si

sono verificate solo in alcuni giorni della settimana e su specifici terminal per

alcune navi in arrivo. E' iniquo, dunque, applicare un surcharge che non poggi

su certificate situazioni di congestionamento o difficoltà ". Spediporto rimanda al mittente anche il confronto, fatto

dalle sigle dell'autotrasporto, con i noli marittimi: "Il paragone non regge . Se dovessimo parametrare la valorizzazione

di tempo e distanza a cui si riferiscono i 180 euro richiesti dall' autotrasporto per attese di due ore in porto, con i

transit time delle navi, i loro costi di gestione, dovrebbe essere normale attendere noli marittimi a quattro zeri. E'

necessario un intervento deciso di Autorità di sistema portuale che convochi al più presto nuovamente tutte le parti

coinvolte in un unico tavolo di confronto".

Ship Mag

Genova, Voltri
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A ponte Idroscalo di levante a Genova un punto a favore di Spinelli

Porti Nel fissare l'udienza sul ricorso contro i provvedimenti di sgombero

dell'Adsp, il Tar riconosce la tempestività delle richieste di proroga del

terminalista (che ha intanto liberato le aree), ritenute invece superate dall'ente

di REDAZIONE SHIPPING ITALY Si complica il contenzioso fra l'Autorità di

sistema portuale di Genova e il gruppo Spinelli relativo alle due aree ('ex

carbonile Enel' e 'ex Nbtc') di cui si compone la parte di levante del ponte

Idroscalo di Genova, adiacente al compendio in concessione al terminalista.

Quest'ultimo fino a poche settimane fa occupava le aree in questione sulla

base di alcune licenze (la presunta indebita anticipata occupazione è uno dei

dossier dell'inchiesta della Procura di Genova che ha portato ai recenti arresti

del patron Aldo Spinelli). Nell'inverno scorso il gruppo aveva presentato

all'Adsp un'istanza per uniformare i titoli di occupazione di tali aree a quelli

valevoli per il resto del proprio terminal. Verso la metà di maggio, subito dopo

gli arresti, l'Adsp aveva però ingiunto a Spinelli di sgomberare le aree alle

rispettive scadenze (17 giugno 2024 e 30 giugno 2024). Malgrado il

terminalista prospettasse "inevitabili negative ricadute occupazionali" e un

"potenziale pericolo per la sicurezza nel contiguo Terminal Gpt", il Tar con un decreto cautelare aveva respinto la

richiesta di Spinelli di sospendere tali provvedimenti, dal momento che non prevedevano "lo sgombero coattivo". Alle

scadenze Spinelli ha comunque liberato le aree (l'occupazione sarebbe risultata abusiva) e ora, con l'ordinanza del Tar

che fissa l'udienza di merito al prossimo ottobre, incassa un punto a proprio favore. I giudici hanno infatti evidenziato

come le ingiunzioni di sgombero impugnate si basassero sulla tardività presunta (da parte dell'Adsp) dell'istanza

presentata da Spinelli a febbraio, che secondo l'ente portuale avrebbe superato le istanze per le singole aree,

presentate nel giugno e nell'agosto 2023. Ma tale presunzione, si legge nell'ordinanza, parrebbe non aver tenuto conto

del fatto che con l'istanza di febbraio Spinelli "dichiara effettivamente 'di rinunciare ad istanze aventi ad oggetto le

medesime aree oggetto della presente istanza', ma 'subordinatamente all'assentimento di quanto richiesto', con la

conseguenza che, in realtà, le istanze del 27 giugno 2023 e del 31 agosto 2023, presentate dalla ricorrente con

riferimento alle aree demaniali in questione, non possono considerarsi definitivamente rinunciate, come affermato

dall'Autorità a presupposto logico - giuridico degli atti impugnati". Il verdetto è insomma rimandato ad ottobre, ma la

posizione dell'Adsp pare meno solida rispetto a un mese fa ed è chiaro che, in caso di annullamento, cresce il rischio

di un risarcimento a Spinelli per aver sgomberato aree che avrebbe potuto continuare a operare. A.M.
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Cosulich ordina due nuove navi con l'opzione per altre due

Il gruppo Fratelli Cosulich ha effettuato un ordine per due chemical bunkering

tankers IMO2 da 7.999 dwt presso Taizhou Maple Leaf Shipbuilding, con

l'opzione di costruire altre due unità in seguito Genova - Il gruppo Fratelli

Cosulich ha effettuato un ordine per due chemical bunkering tankers IMO2 da

7.999 dwt presso Taizhou Maple Leaf Shipbuilding, con l'opzione di costruire

altre due unità in seguito. La consegna della prima di queste navi methanol-

ready sarà nella prima metà del 2026. Le navi di nuova costruzione sono

progettate per trasportare una vasta gamma di carichi, tra cui fuel tradizionale,

biofuel e metanolo nei serbatoi di carico, migliorandone l'utilità e il potenziale di

mercato. Questo investimento segna un'altra pietra miliare nell'impegno della

società verso un'industria marittima sostenibile ed efficiente e una maggiore

eccellenza operativa della flotta. "Il nostro - fanno sapere dal gruppo Cosulich -

per la responsabilità ambientale e l'innovazione tecnologica è alimentato

dall'esperienza del nostro team e da una flotta pronta a supportare la

transizione verso l'energia marina sostenibile. Le nostre navi gemelle bunker di

Gnl di piccole dimensioni, "Alice Cosulich" e "Paolina Cosulich", sono ora

pienamente operative, soddisfacendo la crescente domanda delle navi alimentate a Gnl. Inoltre, stiamo diversificando

profondamente la nostra flotta perché crediamo in un futuro multifuel. Navi come "Marta Cosulich", la nostra prima

nave bunkeraggio chimico Imo2 in grado di trasportare biocarburante e metanolo, e la consegna prevista per il 2025

della nostra seconda nave bunkeraggio chimico Imo2 alimentata a metanolo, dimostrano l'impegno del nostro gruppo

verso questa visione. Ci impegnamo per un futuro marittimo più sostenibile, i nostri investimenti in carburanti

alternativi non solo soddisfano i requisiti normativi, ma vogliono essere un esempio virtuoso per ispirare la leadership

del settore".
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Scafi Art Sub - Nasce una nuova Partnership nel Golfo della Spezia

. Scafi Società di Navigazione S.p.A., società leader nel settore dello shipping

europeo, entra al 50% nel capitale di Art Sub s.r.l., azienda storica spezzina nel

campo dei lavori marittimi e subacquei Art Sub, nata nel 1972, negli ultimi anni

è cresciuta in maniera significativa diventando una azienda di riferimento nel

Golfo della Spezia ed in tutto il territorio nazionale . Nell'ambito del suo piano

di crescita ha trovato in Scafi il suo partner ideale per accompagnarla. Per

Scafi questa collaborazione si inserisce nel processo di crescita del gruppo, in

una naturale diversificazione nel porto in cui è già presente con la propria sede

operativa nonché con la controllata Rimorchiatori Riuniti Spezzini. Paolo

Visco, per Scafi : in ArtSub abbiamo ritrovato gli stessi valori che il gruppo

Scafi ha saputo mantenere fin dalla sua nascita. Sono convinto che la nuova

squadra che abbiamo creato con la famiglia Serbandini e Fabrizio Forma sarà

in grado di proseguire brillantemente il processo di crescita che entrambe le

nostre realtà stanno perseguendo. La nostra sfida sarà di riuscire a creare

delle sinergie che ci permetteranno di ampliare lo spettro dei nostri servizi, per

servire ancora meglio la comunità portuale della Spezia e del Mar Ligure in

genere. Fabrizio Forma, AD Art Sub : davvero un orgoglio la joint con il gruppo Scafi e le sue persone, il nuovo

assetto societario ci consentirà di incrementare i servizi e i mezzi offerti a disposizione con una costante e parallela

crescita delle persone e delle loro imprescindibili competenze professionali e umane. L'operazione si è conclusa con

l'assistenza di Deloitte Legal (Andrea Blasi, Alessandro Dona e Luca Giusquiami) per Scafi e dell'avv.to Matteo

Melley per Art Sub.
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Scafi diversifica il business entrando al 50% nella spezzina Art Sub

Senza categoria La società ha trenta addetti, tre sedi operative e una flotta di

16 mezzi marittimi suddivisi fra motopontoni, pontoni, chiatte e motobarche da

lavoro, oltre ad attrezzature subacquee Nel Golfo della Spezia nasce una

nuova partnership fra due aziende attive nei business del rimorchio portuale e

dei lavori marittimi. Scafi Società di Navigazione, azienda tradizionalmente

attiva nel rimorchio portuale e oggi presente in Croazia, Marocco e Grecia,

oltre che in Italia nei porti della Spezia e di Savona Vado, ha infatti annunciato

il suo ingresso al 50% nel capitale di Art Sub Srl, azienda storica spezzina

attiva nel campo dei lavori marittimi e subacquei. In una nota si legge che "Art

Sub, nata nel 1972, negli ultimi anni è cresciuta in maniera significativa

diventando un'azienda di riferimento nel Golfo della Spezia e in tutto il territorio

nazionale. Nell'ambito del suo piano di crescita ha trovato in Scafi il suo

partner ideale per accompagnarla. Per Scafi questa collaborazione si inserisce

nel processo di crescita del gruppo, in una naturale diversificazione nel porto in

cui è già presente con la propria sede operativa nonché con la controllata

Rimorchiatori Riuniti Spezzini". Paolo Visco, vertice di Scafi, ha così

commentato l'operazione: "In ArtSub abbiamo ritrovato gli stessi valori che il gruppo Scafi ha saputo mantenere fin

dalla sua nascita. Sono convinto che la nuova squadra che abbiamo creato con la famiglia Serbandini e Fabrizio

Forma sarà in grado di proseguire brillantemente il processo di crescita che entrambe le nostre realtà stanno

perseguendo. La nostra sfida sarà di riuscire a creare delle sinergie che ci permetteranno di ampliare lo spettro dei

nostri servizi, per servire ancora meglio la comunità portuale della Spezia e del Mar Ligure in genere". Fabrizio

Forma, amministratore delegato di Art Sub, ha aggiunto: "Davvero un orgoglio la joint con il gruppo Scafi e le sue

persone, il nuovo assetto societario ci consentirà di incrementare i servizi e i mezzi offerti a disposizione con una

costante e parallela crescita delle persone e delle loro imprescindibili competenze professionali e umane". Art Sub è

una delle più importanti e qualificate aziende nel settore dei lavori marittimi e subacquei, che ha saputo crescere e

distinguersi negli ultimi anni in maniera importante e che svolge le sue attività in mare e a terra in ambiti portuali,

demaniali e fluviali in tutto il territorio nazionale. La società ha trenta addetti, tre sedi operative e una flotta di 16 mezzi

marittimi suddivisi fra motopontoni, pontoni, chiatte e motobarche da lavoro, oltre ad attrezzature subacquee

tecnologicamente avanzate. Opera sopra e sotto il mare per gestire quotidianamente una molteplicità di attività con

l'ausilio di dipendenti qualificati come operatori tecnici subacquei con competenze professionali di alto livello. Partner

di molti degli stakeholders che operano nel porto di Spezia, fornisce assistenza alla cantieristica navale garantendo

da sempre un servizio di altissima qualità professionale. Questa operazione si è conclusa
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con l'assistenza di Deloitte Legal (Andrea Blasi, Alessandro Dona e Luca Giusquiami) per Scafi e dell'avv. Matteo

Melley per Art Sub. Scafi Spa è la holding operativa dell'omonimo gruppo internazionale, leader mediterraneo nel

rimorchio portuale, oggi presente in Croazia, Marocco e Grecia, oltre che in Italia nei porti della Spezia e di Savona

Vado. La sua missione è di contribuire, nelle comunità portuali dove opera, a favore della sicurezza di tutte le navi che

vi accostano e scalano. Tanta passione, professionalità e dinamismo sono all'origine di una squadra molto coesa, che

oggi opera in oltre 8 porti, con 200 marittimi e più di 40 rimorchiatori, e con l'ambizione di crescere e riuscire a

cogliere nuove opportunità, non solo nel rimorchio, ma anche in altre attività con esso sinergiche.
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Via al monitoraggio delle acque reflue delle crociere a Livorno

Giulia Sarti

LIVORNO Livorno, con il suo porto, è stata scelta per un progetto che per la

prima volta si concentra sul monitoraggio delle acque reflue delle navi da

crociera, come difesa contro eventuali malattie infettive. A metterlo in atto il

Ministero della salute, in collaborazione con il Dipartimento di ricerca

traslazionale e NTMC dell'Università di Pisa e il Dipartimento di biologia dello

stesso ateneo, sul territorio ad essere coinvolta la Capitaneria di porto, le

agenzie marittime e le compagnie di navigazione che operano nello scalo

labronico. A fare da collegamento, l'importante supporto di Asamar,

lAssociazione degli Agenti Marittimi Raccomandatari di Livorno, guidata da

Francesca Scali. Il primo campionamento sarà effettuato il 15 Luglio, poi in

autunno si avranno i primi risultati che fotograferanno la situazione della

stagione portando, se necessario, ad azioni preventive contro eventuali agenti

patogeni (Rotavirus, influenza, Covid) A colloquio con Caterina Rizzo,

professore ordinario di igiene e medicina preventiva e direttrice della Scuola

di specializzazione in igiene e medicina preventiva Unipi, ci facciamo dire di

più di questo progetto che si pone come obiettivi quello di mettere in atto una

sorveglianza ambientale degli agenti patogeni eventualmente presenti. Una volta concluso il monitoraggio, in caso di

dati positivi, si potranno individuare pattern comuni tra le varie imbarcazioni, soprattutto correlando con i dati

geografici di partenza, destinazione e scali intermedi, per valutazioni di salute internazionale ed igiene ambientale.
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UlisseFest, migliaia di presenze per l'evento di Lonely Planet: «Il cuore della città ha
ricominciato a battere»

ANCONA - Si è conclusa domenica la settima edizione di UlisseFest, la Festa

del Viaggio di Lonely Planet che ha portato agli appassionati spunti e idee per

viaggiare, approfondire e divertirsi. Successo di pubblico superiore a ogni

aspettativa, sia per gli eventi all'Arena sul Mare, dove ogni sera si sono

ritrovate migliaia di persone, sia per gli incontri e i workshop distribuiti lungo

tutto l'arco della giornata. 100 ospiti, 50 appuntamenti, 4 giorni (e 3 anteprime)

dedicati al racconto del mondo, i concerti di Vasco Brondi, Malika Ayane e il dj

set di Skin. Moltissimi gli ospiti di fama internazionale, tra questi: Alessandro

D'Avenia, Gianluca Gotto, Umberto Galimberti, Edoardo Buffoni, Giovanni

Caccamo & Valeria Solarino, Giobbe Covatta & Paola Catella, Pietro Del

Soldà con Valerio Corzani & Erica Scherl, Omar Di Felice, Tom Hall, Alex Kerr,

Doris Zaccone, Marzio G. Mian, Simone Pieranni, Peppe Servillo, Federico

Rampini e Dario Vergassola e tanti altri che hanno confermato anche

quest'anno l'impegno a ragionare, incontrarsi e discutere su temi che

riguardano tutti. "Quattro giorni di eventi, spettacoli, convegni, cultura. Quattro

giorni con Ancona protagonista assieme alle sue bellezze paesaggistiche,

storiche, artistiche, con l'Ulisse Fest che però non si esaurisce con gli ultimi appuntamenti di oggi, ma che rappresenta

l'inizio di un percorso di crescita anche turistica in collaborazione con Lonely Planet. Migliaia e migliaia di spettatori

dal vivo, milioni di contatti raggiunti grazie alle vetrine dei social, una visibilità mai vista prima. Un'esperienza

stimolante, eccitante e costruttiva per il cammino verso la trasformazione della nostra Città da luogo di passaggio a

destinazione turistica. Parlando con i blogger, gli instagrammer, i giornalisti, ma anche con i semplici visitatori,

abbiamo avuto la conferma non solo di quanto il nostro territorio sia pieno di luoghi di interesse turistico, ma anche

della capacità di accoglienza dei nostri operatori ed anche dei comuni cittadini che si sono fatti coinvolgere da

un'ottima organizzazione. Ringrazio a questo proposito Angelo Pittro e tutto il suo staff, così come Andrea Ciccarelli

Presidente di Ancona Servizi e tutto il personale del Comune di Ancona, del Turismo, della Cultura e dei Grandi

Eventi, che sono riusciti a garantire lo svolgimento tranquillo e coordinato di tutti gli appuntamenti nonostante fossero

diffusi in così tanti contenitori diversi. Appuntamento al prossimo anno, con l'intento di migliorare ulteriormente il

programma e proporre anche altre location tra le tante che la nostra Ancona può offrire." dice Daniele Berardinelli,

assessore al Turismo del Comune di Ancona. "Con UlisseFest e con il grande successo di pubblico che questo

grande evento ha riscosso, un altro pezzo del cuore della città ha ricominciato a battere. L'Arena sul Mare è diventata

realtà, e si delineano in modo sempre più netto il valore e la bellezza del capoluogo delle Marche. In queste serate la

città era finalmente piena di persone: una grande novità per Ancona, che normalmente
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in passato d'estate si svuotava. Abbiamo voluto un festival per la città, per i cittadini e per i turisti, un'apertura

sottolineata anche dai prezzi popolari, e quindi accessibili a tutti, degli eventi a pagamento. In questi giorni intensi e

bellissimi, inoltre, tutti abbiamo avuto l'opportunità e il piacere di percorrere e scoprire la città in molti dei luoghi più

suggestivi: le vie, le piazze, gli spazi pubblici e privati. E anche questo è un sogno che si sta realizzando, grazie

all'impegno, alla professionalità e alla passione di molte persone che con generosità si sono spese in questi giorni.

Per questo ringrazio tutti: LonelyPlanet e gli organizzatori di UlissFest, guidati dall'entusiasmo e dalla competenza di

Angelo Pittro, l'Autorità di Sistema del Mare Adriatico Centrale che ci ha supportato, il sindaco e tutta la giunta, che ha

creduto in questa scommessa, i tecnici e i dipendenti comunali che si sono impegnati senza risparmiarsi per la riuscita

di tutti gli eventi, gli operatori del territorio, gli sponsor e, soprattutto, gli artisti, gli intellettuali, gli ospiti che ci hanno

regalato una kermesse che sicuramente Ancona non dimenticherà". Commenta Angelo Eliantonio assessore ai

Grandi Eventi del Comune di Ancona.
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«Eventi all'Arena Mare? Bene ma non dimentichiamoci della Mole e dei parchi cittadini» è
l'idea di Francesco Rubini

ANCONA - L' UlisseFest è passato ieri agli archivi. Per molti è stato un

successo, per altri si poteva fare qualcosa di più. Una normale dialettica come

giusto che sia. Tuttavia resta al centro di tante discussioni resta l 'Arena Mare

fortemente voluta dall'amministrazione Silvetti. Un nuovo contenitore per

concerti e altri eventi culturali situato al porto antico, a pochi metri da dove tanti

vorrebbero creare un nuovo scalo crocieristico, per la precisione al molo

Clementino. Su tutti questi temi nella mattinata odierna si è espresso il

consigliere di Altra Idea di Città Francesco Rubini, attraverso un discorso

articolato in 5 punti pubblicato su Facebook in cui sostanzialmente dice: «Bene

che si usi l'Arena Mare, ma non dimentichiamoci della Mole e dei tanti parchi

cittadini». «Qualche riflessione non richiesta sulla stagione estiva anconetana -

è l'inizio del suo post - e sull'offerta culturale e di intrattenimento: 1) ho sempre

pensato che l'impostazione 'mole centrica' della precedente giunta fosse

sbagliata perché riduttiva sul piano sociale e culturale; è evidente che è

altrettanto sbagliato distruggere tutto quanto di buono fatto in quello spazio

dalla sera alla mattina con una sorta di scalpo politico, ma del resto dall'

assessora Bertini è difficile aspettarsi di meglio 2) l'arena sul mare, e più in generale l'idea di fare del porto antico un

grande hub per eventi di intrattenimento, è un qualcosa che sostengo da anni e su cui insistere con molta più forza,

con buona pace di chi pensa che il porto è cosa privata ad esclusivo appannaggio dell'autorità portuale e degli

interessi economici sottesi. Bisogna insistere - Rubini prosegue nel suo discorso - per impedire la realizzazione della

banchina per le grandi navi da crociera al molo clementino, procedere allo spostamento dei traffici verso la zona nord

del porto e lavorare per un'area antica libera, fruibile e a disposizione degli eventi estivi. 3) la riapertura dell' anfiteatro

Romano, così come la rifunzionalizzazione in chiave aggregativa dei laghetti del passetto, sono progetti da sostenere

ed implementare». Il leader di Aic prosegue poi con gli ultimi due punti: «4) male il nulla cosmico nei tanti parchi

pubblici della città: Cittadella, Forte Altavilla, Parco Belvedere di Posatora, spazi che meriterebbero ben altra

considerazione. 5) Sulla base delle cose di cui sopra bisognerebbe avere la capacità di costruire un programma

estivo ampio e trasversale, dal punto di vista dell'offerta culturale, della distribuzione geografica nella città e della

capacità di richiamare pubblici diversi, per età, gusti e obiettivi». Il post di Rubini si avvia alla conclusione:

«Concedetemi una battuta: tra il Kum e lo Zoo di 105 esiste senz'altro un'alternativa all'altezza di un capoluogo di

regione ormai da troppi anni ai margini del panorama socio - culturale».
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UlisseFest: 50 appuntamenti, ospiti di fama internazionale e grande successo di pubblico

100 ospiti, 50 appuntamenti, 4 giorni (e 3 anteprime) dedicati al racconto del

mondo, i concerti di Vasco Brondi, Malika Ayane e il dj set di Skin. Moltissimi

gli ospiti di fama internazionale, tra questi: Alessandro D'Avenia, Gianluca

Gotto, Umberto Galimberti, Edoardo Buffoni, Giovanni Caccamo & Valeria

Solarino, Giobbe Covatta & Paola Catella, Pietro Del Soldà con Valerio

Corzani & Erica Scherl, Omar Di Felice, Tom Hall, Alex Kerr, Doris Zaccone,

Marzio G. Mian, Simone Pieranni, Peppe Servillo, Federico Rampini e Dario

Vergassola e tanti altri che hanno confermato anche quest'anno l'impegno a

ragionare, incontrarsi e discutere su temi che riguardano tutti. "Una prima

edizione così partecipata non l'abbiamo mai avuta. Oltre alle migliaia di

persone accorse alla nuovissima Arena sul Mare per gli spettacoli, al tutto

esaurito per Federico Rampini e Peppe Servillo, 1.300 persone si sono riunite

per ascoltare il viaggiatore scrittore Gianluca Gotto. - commenta il direttore di

Lonely Planet-Italia Angelo Pittro - È qualcosa che rimarrà nella storia del

festival e della città, credo. E poi ci ha dato grande soddisfazione il successo

di incontri che affrontavano argomenti più specifici, come il racconto del

viaggio in Russia di Marzio Mian durante la guerra, il racconto dei tanti viaggi della signora dei deserti, Carla Perrotti

o quello dedicato alla cartografia di Luigi Farrauto. Tanto pubblico ma soprattutto tanta attenzione, tanto interesse. Le

persone che abbiamo incontrato in giro per Ancona ci hanno incoraggiato ad andare avanti e noi raccogliamo l'invito,

mettendoci subito al lavoro per la prossima edizione. Insomma, il viaggio continua: UlisseFest ha trovato una nuova

casa." "Con l'UlisseFest Ancona ha in quattro giorni guardato il mondo attraverso i viaggi, i racconti e la musica. E'

stata una occasione per riscoprirci attraverso occhi che ci vedevano per la prima volta e per farci scoprire quindi da

chi ad Ancona non era mai stato. E' stata anche una occasione per parlare di turismo, di accoglienza e delle tante

realtà imprenditoriali legate a questo mondo. Un sistema economico su cui abbiamo ancora molto da lavorare ma che

ci trova pronti ad intraprendere nuove sfide." dichiara il sindaco di Ancona Daniele Silvetti. "Quattro giorni di eventi,

spettacoli, convegni, cultura. Quattro giorni con Ancona protagonista assieme alle sue bellezze paesaggistiche,

storiche, artistiche, con l'Ulisse Fest che però non si esaurisce con gli ultimi appuntamenti di oggi, ma che rappresenta

l'inizio di un percorso di crescita anche turistica in collaborazione con Lonely Planet. Migliaia e migliaia di spettatori

dal vivo, milioni di contatti raggiunti grazie alle vetrine dei social, una visibilità mai vista prima. Un'esperienza

stimolante, eccitante e costruttiva per il cammino verso la trasformazione della nostra Città da luogo di passaggio a

destinazione turistica. Parlando con i blogger, gli instagrammer, i giornalisti, ma anche con i semplici visitatori,

abbiamo avuto la conferma non solo di quanto il nostro territorio sia pieno di luoghi di
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interesse turistico, ma anche della capacità di accoglienza dei nostri operatori ed anche dei comuni cittadini che si

sono fatti coinvolgere da un'ottima organizzazione. Ringrazio a questo proposito Angelo Pittro e tutto il suo staff,

così come Andrea Ciccarelli Presidente di Ancona Servizi e tutto il personale del Comune di Ancona, del Turismo,

della Cultura e dei Grandi Eventi, che sono riusciti a garantire lo svolgimento tranquillo e coordinato di tutti gli

appuntamenti nonostante fossero diffusi in così tanti contenitori diversi. Appuntamento al prossimo anno, con l'intento

di migliorare ulteriormente il programma e proporre anche altre location tra le tante che la nostra Ancona può offrire."

dice Daniele Berardinelli, assessore al Turismo del Comune di Ancona. "Con UlisseFest e con il grande successo di

pubblico che questo grande evento ha riscosso, un altro pezzo del cuore della città ha ricominciato a battere. L'Arena

sul Mare è diventata realtà, e si delineano in modo sempre più netto il valore e la bellezza del capoluogo delle

Marche. In queste serate la città era finalmente piena di persone: una grande novità per Ancona, che normalmente in

passato d'estate si svuotava. Abbiamo voluto un festival per la città, per i cittadini e per i turisti, un'apertura

sottolineata anche dai prezzi popolari, e quindi accessibili a tutti, degli eventi a pagamento. In questi giorni intensi e

bellissimi, inoltre, tutti abbiamo avuto l'opportunità e il piacere di percorrere e scoprire la città in molti dei luoghi più

suggestivi: le vie, le piazze, gli spazi pubblici e privati. E anche questo è un sogno che si sta realizzando, grazie

all'impegno, alla professionalità e alla passione di molte persone che con generosità si sono spese in questi giorni.

Per questo ringrazio tutti: LonelyPlanet e gli organizzatori di UlissFest, guidati dall'entusiasmo e dalla competenza di

Angelo Pittro, l'Autorità di Sistema del Mare Adriatico Centrale che ci ha supportato, il sindaco e tutta la giunta, che ha

creduto in questa scommessa, i tecnici e i dipendenti comunali che si sono impegnati senza risparmiarsi per la riuscita

di tutti gli eventi, gli operatori del territorio, gli sponsor e, soprattutto, gli artisti, gli intellettuali, gli ospiti che ci hanno

regalato una kermesse che sicuramente Ancona non dimenticherà". Commenta Angelo Eliantonio assessore ai

Grandi Eventi del Comune di Ancona Il tema di questa settima edizione è stato Esplorando l'ignoto. È questo ciò che

accade quando ci mettiamo in viaggio. Lo sa l'Ulisse di Dante quando sceglie di rimandare il proprio ritorno a casa

per fare nuove esperienze e lo sa chiunque si sia allontanato, spinto dal desiderio di evadere dalla routine, di

raccontare mondi nuovi o semplicemente cercare nuove occasioni. Come fece Marco Polo, di cui quest'anno

ricorrono i 700 anni dalla morte, o Tiziano Terzani, di cui si celebrano i 20 anni dalla scomparsa. Ma la ricerca

dell'ignoto evoca anche il gusto per la sfida, il bisogno di reinventarsi altrove o semplicemente la spinta a partire,

qualunque sia la destinazione, per il puro piacere di andare. È tornata anche quest'anno la Lonely Planet Academy che

è stata l'occasione per ripercorrere e studiare i linguaggi attraverso i quali ogni giorno parliamo di viaggi con i nostri

lettori. Le ricerche sul campo degli autori, la conversione delle loro ricerche in guide cartacee, la genesi dei contenuti

veicolati sul web e sui social media, la scrittura di un podcast e di un reportage giornalistico, ma anche la produzione

video sono stati gli argomenti trattati
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nell'Academy. Il festival è stato ideato e organizzato dalla casa editrice EDT, partner di Lonely Planet per l'Italia, in

collaborazione con il Comune di Ancona, Ancona Servizi e il Museo Omero. Tra i media partner Radio Capital, DOVE

e l'associazione Igers Italia. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e Telegram di Vivere

Ancona. Per Whatsapp iscriversi al canale https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria

rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su

t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un comunicato stampa pubblicato il 08-07-2024 alle 12:27

sul giornale del 09 luglio 2024 0 letture Commenti.
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Frasca sommersa di rifiuti

Lipu e Forum Ambientalista segnalano una serie di criticità dovute anche alla

carenza di cassonetti e a svuotamenti che non bastano Redazione web

CIVITAVECCHIA - La delegata di Lipu Civitavecchia Alessia Colle e la

responsabile della sezione cittadina del Forum Ambientalista Simona Ricotti

tornano a denunciare lo stato in cui versa la Frasca, area che ricade

nell'omonimo Monumento Naturale istituito con Decreto del Presidente della

Regione Lazio del 29 settembre 2017 n.T00162. «Colpisce l'enorme ammasso

di rifiuti urbani e di diverse altre tipologie, anche speciali, accumulati dentro,

intorno e nei pressi degli scarsi cassonetti dedicati alla raccolta dei rifiuti -

scrivono le due, appellandosi all'Autorità di sistema portuale, Arsial, Regione

Lazio, Comune di Civitavecchia, Polizia locale, Carabinieri forestali e Seport -

da verifiche ed informazioni raccolte, risulta evidente che tale situazione è

determinata, oltre che ovviamente dalla profonda inciviltà di coloro che si

rendono responsabili dell'abbandono dei rifiuti e dalla carenza di controlli in tal

senso, anche da un esiguo e non sufficiente numero di cassonetti e da un

altrettanto scarso numero di svuotamenti degli stessi». Tanto che, dalle due

associazioni, evidenziano come a fronte dello svuotamento, «peraltro parziale, effettuato dalla società Seport,

incaricata dall'Adsp per competenza, lo scorso 26 giugno scorso si è trovata di fronte a cassonetti stracolmi e ad una

vera e propria discarica abusiva, dopo appena 48 ore la situazione era ritornata la medesima. Appare utile ricordare

che la pineta e la costa della Frasca rappresentano un importante luogo di aggregazione e svago della comunità

civitavecchiese e, soprattutto nella stagione estiva, detta area notevolmente frequentata sia di giorno che di notte; il

grande afflusso di persone correlata alla verificata scarsità di cassonetti presenti nell'area determina un estremamente

veloce riempimento degli stessi, con conseguente accumulo di rifiuti al loro esterno e causano un effetto attrattivo per

quanti usano liberarsi di rifiuti ingombranti e speciali senza utilizzare i luoghi a ciò deputati». C'è davvero di tutto, da

materassi a water, passando per sedie e mobilia, fino a plastica e metalli. «È superfluo evidenziare che questi

ammassi di rifiuti, oltre a determinare una vera e propria situazione di degrado in un'area caratterizzata da un alto

valore paesaggistico e da un delicato equilibrio ambientale che dovrebbe essere tutelata e valorizzata, creano anche

diverse problematiche di tipo ambientale e sanitarie come miasmi, scolo di percolato a mare, diffusione sul suolo di

rifiuti speciali» hanno evidenziato Colle e Ricotti che chiedono quindi di essere messe a conoscenza, «al fine di

perseguire più compiutamente i propri fini statutari ed eventualmente formulare proposte in tal senso, del calendario

del ritiro dei rifiuti attualmente in vigore nell'area di interesse. Di voler provvedere, in tempi estremamente brevi -

hanno aggiunto - alla rimozione di detti rifiuti e al ripristino del decoro dei luoghi; di voler valutare l'installazione

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/frasca-sommersa-di-rifiuti-l1msyb68
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di un numero maggiori di cassonetti e, soprattutto nel periodo estivo, di un maggior numero di svuotamenti

settimanali degli stessi hanno concluso - di attivare e garantire che vengano attivate stringenti azioni di controllo, con

l'installazione di telecamere e pattugliamenti in tutta l'area».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Frasca sommersa di rifiuti

CIVITAVECCHIA - La delegata di Lipu Civitavecchia Alessia Colle e la

responsabile della sezione cittadina del Forum Ambientalista Simona Ricotti

tornano a denunciare lo stato in cui versa la Frasca, area che ricade

nell'omonimo Monumento Naturale istituito con Decreto del Presidente della

Regione Lazio del 29 settembre 2017 n.T00162. «Colpisce l'enorme ammasso

di rifiuti urbani e di diverse altre tipologie, anche speciali, accumulati dentro,

intorno e nei pressi degli scarsi cassonetti dedicati alla raccolta dei rifiuti -

scrivono le due, appellandosi all'Autorità di sistema portuale, Arsial, Regione

Lazio, Comune di Civitavecchia, Polizia locale, Carabinieri forestali e Seport -

da verifiche ed informazioni raccolte, risulta evidente che tale situazione è

determinata, oltre che ovviamente dalla profonda inciviltà di coloro che si

rendono responsabili dell'abbandono dei rifiuti e dalla carenza di controlli in tal

senso, anche da un esiguo e non sufficiente numero di cassonetti e da un

altrettanto scarso numero di svuotamenti degli stessi». Tanto che, dalle due

associazioni, evidenziano come a fronte dello svuotamento, «peraltro parziale,

effettuato dalla società Seport, incaricata dall'Adsp per competenza, lo scorso

26 giugno scorso si è trovata di fronte a cassonetti stracolmi e ad una vera e propria discarica abusiva, dopo appena

48 ore la situazione era ritornata la medesima. Appare utile ricordare che la pineta e la costa della Frasca

rappresentano un importante luogo di aggregazione e svago della comunità civitavecchiese e, soprattutto nella

stagione estiva, detta area notevolmente frequentata sia di giorno che di notte; il grande afflusso di persone correlata

alla verificata scarsità di cassonetti presenti nell'area determina un estremamente veloce riempimento degli stessi,

con conseguente accumulo di rifiuti al loro esterno e causano un effetto attrattivo per quanti usano liberarsi di rifiuti

ingombranti e speciali senza utilizzare i luoghi a ciò deputati». C'è davvero di tutto, da materassi a water, passando

per sedie e mobilia, fino a plastica e metalli. «È superfluo evidenziare che questi ammassi di rifiuti, oltre a determinare

una vera e propria situazione di degrado in un'area caratterizzata da un alto valore paesaggistico e da un delicato

equilibrio ambientale che dovrebbe essere tutelata e valorizzata, creano anche diverse problematiche di tipo

ambientale e sanitarie come miasmi, scolo di percolato a mare, diffusione sul suolo di rifiuti speciali» hanno

evidenziato Colle e Ricotti che chiedono quindi di essere messe a conoscenza, «al fine di perseguire più

compiutamente i propri fini statutari ed eventualmente formulare proposte in tal senso, del calendario del ritiro dei

rifiuti attualmente in vigore nell'area di interesse. Di voler provvedere, in tempi estremamente brevi - hanno aggiunto -

alla rimozione di detti rifiuti e al ripristino del decoro dei luoghi; di voler valutare l'installazione di un numero maggiori di

cassonetti e, soprattutto nel periodo estivo, di un maggior numero di svuotamenti settimanali degli stessi hanno

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/554685/frasca-sommersa-di-rifiuti.html
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concluso - di attivare e garantire che vengano attivate stringenti azioni di controllo, con l'installazione di telecamere

e pattugliamenti in tutta l'area». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Costa Crociere dona le eccedenze alimentari a Taranto

Riprende, dopo la positiva esperienza dello scorso anno, il programma di

donazioni alimentari di Costa Crociere a Taranto. Ogni domenica Costa

Fascinosa farà scalo nel capoluogo ionico, nell'ambito di un itinerario di una

settimana diretto a Zante (Grecia), Suda Bay (Creta), Mykonos (Grecia), La

Valletta (Malta), e Catania, donando alla città i pasti preparati ma non serviti a

bordo. Le modalità rimangono invariate: la sera precedente allo scalo, al

termine della cena, vengono raccolti tutti i piatti preparati nelle aree

ristorazione che non sono stati serviti agli ospiti, i cosiddetti "ready to eat". I

pasti vengono poi riposti in appositi contenitori di alluminio che vengono

sigillati ed etichettati per garantirne la tracciabilità, e successivamente

conservati nelle celle frigorifere di bordo. Il giorno seguente, dopo l'attracco

della nave al porto di Taranto, i contenitori con il cibo vengono sbarcati e

consegnati ai volontari del Banco alimentare, che provvedono a donarli

all'Associazione nazionale famiglie di Taranto. In ogni scalo vengono sbarcati

circa 100 pasti completi. "Siamo molto lieti - ha affermato Giuseppe Carino,

senior vice president guest experience e on board sales operations di Costa

Crociere - di aver riattivato a Taranto il nostro programma di donazione delle eccedenze alimentari per fini sociali. Un

ulteriore passo del nostro impegno a lavorare con le comunità delle destinazioni che visitiamo, come quella di

Taranto, per creare un impatto positivo sul territorio promuovendo un'economia circolare e riducendo gli sprechi

alimentari". Il sindaco di Taranto Rinaldo Melucci si dice "orgoglioso di annunciare la ripresa del programma di

donazioni alimentari in collaborazione con Costa Crociere, che testimonia il nostro costante impegno verso la

comunità e il territorio ionico".

(Sito) Ansa

Taranto

https://www.ansa.it/puglia/notizie/2024/07/08/costa-crociere-dona-le-eccedenze-alimentari-a-taranto_7c43dcd8-f02e-4a9e-b8dd-61612f48f1fd.html
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Riparte il programma di donazioni alimentari di Costa Crociere a Taranto

Lug 8, 2024 - Riprende il programma di donazioni alimentari di Costa Crociere

a Taranto, a dimostrazione del forte impegno verso la comunità locale e il

territorio pugliese. Nel corso del 2023, Costa ha infatti stretto un legame

significativo con la città e con la comunità locale, scegliendo il capoluogo

jonico come nuovo porto di scalo della compagnia italiana, grazie al debutto di

Costa Pacifica. La stagione estiva del 2023 ha inoltre visto la prima

attivazione della collaborazione con il Banco Alimentare Comitato della Puglia

Onlus per il programma di donazioni alimentari, che riparte anche quest'estate

a partire dal 23 giugno per tutte le domeniche fino al 22 settembre. Nel pieno

della stagione estiva, grazie alla collaborazione con l' Ufficio Veterinario PCF

di Taranto , il Ministero Della Salute - Ufficio Sanità Marittima di Taranto e l'

Agenzia Delle Dogane - Ufficio Delle Dogane di Taranto , Costa torna così nel

capoluogo jonico per il secondo anno di fila, per riattivare quest'importante

iniziativa sul territorio legata al recupero e al riutilizzo delle eccedenze

alimentari prodotte a bordo. Ogni domenica Costa Fascinosa farà così scalo a

Taranto , nell'ambito di un itinerario di una settimana diretto a Zante (Grecia),

Suda Bay (Creta), Mykonos (Grecia), La Valletta (Malta), e Catania, donando alla città i pasti preparati ma non serviti

a bordo. Le modalità rimangono invariate: la sera precedente allo scalo, al termine della cena, vengono raccolti tutti i

piatti preparati nelle aree ristorazione che non sono stati serviti agli ospiti - i cosiddetti "ready to eat". I pasti vengono

poi riposti in appositi contenitori di alluminio che vengono sigillati ed etichettati per garantirne la tracciabilità, e

successivamente conservati nelle celle frigorifere di bordo. Il giorno seguente, dopo l'attracco della nave al porto di

Taranto, i contenitori con il cibo vengono sbarcati e consegnati ai volontari del Banco Alimentare, che provvedono a

donarli all' Associazione Nazionale Famiglie di Taranto In ogni scalo vengono sbarcati circa 100 pasti completi.

Giuseppe Carino, Senior Vice President Guest Experience e On Board Sales Operations di Costa Crociere, ha

dichiarato: "Siamo molto lieti di aver riattivato a Taranto il nostro programma di donazione delle eccedenze alimentari

per fini sociali. Un ulteriore passo del nostro impegno a lavorare con le comunità delle destinazioni che visitiamo,

come quella di Taranto, per creare un impatto positivo sul territorio promuovendo un'economia circolare e riducendo

gli sprechi alimentari. Ringraziamo il Comune di Taranto e tutte le parti coinvolte per la fondamentale collaborazione."

"In qualità di Sindaco di Taranto, sono orgoglioso di annunciare la ripresa del programma di donazioni alimentari in

collaborazione con Costa Crociere, che testimonia il nostro costante impegno verso la comunità e il territorio ionico.

Questa iniziativa non solo rafforza il legame tra la nostra città e Costa Crociere, ma dimostra anche

Sea Reporter

Taranto

https://www.seareporter.it/riparte-il-programma-di-donazioni-alimentari-di-costa-crociere-a-taranto/
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la solidarietà e l'attenzione verso i più bisognosi, verso chi ha necessità di maggiori tutele. Durante l'estate del

2023, abbiamo avuto l'onore di accogliere la Costa Pacifica come nuovo porto di scalo, e quest'anno siamo lieti di

continuare questa collaborazione benefica. Grazie al sostegno del Ministero della Salute e degli altri uffici competenti,

ogni domenica, fino al 22 settembre, la nave Costa Fascinosa attraccherà nel nostro porto, portando pasti completi

da donare alla comunità attraverso il Banco Alimentare e l'Associazione Nazionale Famiglie di Taranto", ha dichiarato

il Sindaco Rinaldo Melucci. Il programma di donazioni delle eccedenze alimentari è stato avviato da Costa Crociere ,

come prima compagnia nel settore, a partire dal 2018 , grazie alla collaborazione con il Banco Alimentare Onlus , ed è

attivo in diversi porti italiani e internazionali, in Francia, Spagna Guadalupa, Martinica. "Questa iniziativa - ha aggiunto

l'Assessore ai Servizi Sociali, Gabriella Ficocelli - non solo aiuta a ridurre lo spreco alimentare, ma fornisce anche un

sostegno concreto alle famiglie in difficoltà della nostra città. È un esempio di come la collaborazione tra enti pubblici

e privati possa portare a risultati tangibili e positivi per la nostra comunità." "La ripresa del programma di donazioni di

pasti eccendenti sulle navi Costa rappresenta per noi una opportunità di offrire cibo di qualità e vario, a persone e

famiglie in difficoltà sul territorio, accolte dalle strutture caritative convenzionate con la nostra realtà. In un momento in

cui le richieste aumentano e gli alimenti disponibili scarseggiano, ogni forma di aiuto diventa preziosa e ci permette di

offrire sostegno alla parte più fragile della comunità" - dichiara Luigi Riso, presidente di Banco Alimentare Comitato

della Puglia Onlus.

Sea Reporter

Taranto
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Gargano Metro Marine unico in gara per il collegamento estivo Manfredonia-Tremiti

Navi Il procedimento ha un budget pari a 398.904,55 euro a compensare

l'avvio di un collegamento attivo per due mesi, a partire dal prossimo 18 luglio.

Shipping Italy

Manfredonia
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l'avvio di un collegamento attivo per due mesi, a partire dal prossimo 18 luglio.

di REDAZIONE SHIPPING ITALY La gara per aggiudicare i contributi pubblici

per i collegamenti estivi sulla tratta tra Manfredonia e le isole Tremiti vede in

corsa un solo partecipante. Si tratta di Gargano Metro Marine - nome dietro il

quale si ritrova la Ati composta tra Ct Peschici Srl e A.Galli & Figlio Srl che già

lo aveva ottenuto nelle precedenti estati - la quale dopo la verifica della

documentazione amministrativa è stata ammessa alle fasi successive. Il

procedimento corrisponde al secondo tentativo esperito nel 2024 dalla

provincia di Foggia per assegnare il supporto, garantito da risorse della

Regione Puglia e pari a 398.904,55 euro (di cui 332.420,46 ribassabili) a

supportare l'avvio di un collegamento attivo per due mesi. Il primo, avviato

pure con gara pubblica lo scorso maggio, si era concluso con un nulla di fatto

dato che l'unico operatore partecipante - Ct Peschici, ovvero una delle due

metà della Ati ora in corsa - secondo quanto appurato nella fase di verifica

della documentazione amministrativa risultava carente sotto il profilo

economico rispetto ai requisiti fissati nel bando, in parte poi 'abbassati' nel secondo. Da rilevare che stando alla

documentazione ora disponibile, l'Ati sembra intenzionata a impiegare sulla tratta l'Elia Jet, mezzo realizzato nel 1987

dal cantiere navale Boschetti con capacità di 184 passeggeri, in grado di raggiungere una velocità di 19,9 nodi, già

impiegato sulla linea in precedenza. F.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY.

https://www.shippingitaly.it/2024/07/08/gargano-metro-marine-unico-in-gara-per-il-collegamento-estivo-manfredonia-tremiti/
https://www.shippingitaly.it/2024/07/08/gargano-metro-marine-unico-in-gara-per-il-collegamento-estivo-manfredonia-tremiti/
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Inaugurata la nuova banchina del porto di Gioia Tauro

E' stata inaugurata la nuova banchina di ponente del porto di Gioia Tauro

realizzata grazie ad un finanziamento di 12 milioni e mezzo di euro erogato

dalla Regione Calabria attraverso il Fondo di sviluppo e coesione. "Si tratta di

un'infrastruttura - ha detto il presidente dell'Autorità di sistema portuale, Andrea

Agostinelli - che servirà a diversificare i servizi portuali del più grande hub di

transhipment del Paese. É proprio in quest'area che pensiamo si possano

ospitare opere per il rimessaggio delle navi che aumenteranno i livelli

occupazionali". I lavori sono stati appaltati e realizzati dalla società Finconsit.

Lunga oltre 385 metri, distinti in un segmento rettilineo principale di circa 325

metri ed un altro di circa 60 metri a sud, la nuova banchina completa la

perimetrazione del porto, consentendo nel prossimo futuro di ospitare un

bacino di carenaggio semovente che darà i l  v ia a nuove att iv i tà

metalmeccaniche di riparazione di navi. La cerimonia d'inaugurazione si è

svolta alla presenza del prefetto di Reggio Calabria, Clara Vaccaro; degli

assessori regionali Emma Staine e Rosario Varì e dei sindaci dei Comuni della

zona portuale. Il presidente Agostinelli ha ricordato che sono stati consegnati

anche i lavori per la realizzazione della "Casa del portuale", che ospiterà anche un nuovo posto di intervento sanitario

per un finanziamento di 5,5 milioni di euro, e che è in fase di completamento anche il Polo di ispezione frontaliero per

il quale sono stati impegnati 2,7 milioni di euro. Agostinelli ha anche rilevato come "occorra ancora fare molto altro, a

cominciare dalla realizzazione del 'cold ironig', l'elettrificazione cioè delle banchine per il quale servirà reperire altri 45

milioni di euro. L'assessore Varì, titolare della delega alle Attività produttive, ha detto che "la Regione sta lavorando

per individuare le risorse per l'acquisto del bacino di carenaggio". Varì ha definito "ventre molle" il retro porto della

struttura gioiese, che é il più grande d'Italia. Proprio per il retro porto, ha reso noto l'assessore Varì, stanno per essere

investiti circa 20 milioni di euro del Ministero dell'Interno, al fine di accrescere la sicurezza delle aree industriali, ed altri

50 milioni per la loro infrastrutturazione.

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/07/08/inaugurata-la-nuova-banchina-del-porto-di-gioia-tauro_b38e6319-930c-4743-a27a-51924922e9a3.html


 

lunedì 08 luglio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 60

[ § 2 4 4 0 4 3 9 6 § ]

Inaugurata la nuova banchina del porto di Gioia Taur

Andrea Agostinelli: «Necessaria a diversificare i servizi portuali del più grande

hub di transhipment del Paese» REGGIO CALABRIA E' stata inaugurata la

nuova banchina di ponente del porto di Gioia Tauro realizzata grazie ad un

finanziamento di 12 milioni e mezzo di euro erogato dalla Regione Calabria

attraverso il Fondo di sviluppo e coesione. «Si tratta di un'infrastruttura - ha

detto il presidente dell'Autorità di sistema portuale, Andrea Agostinelli - che

servirà a diversificare i servizi portuali del più grande hub di transhipment del

Paese. É proprio in quest'area che pensiamo si possano ospitare opere per il

rimessaggio delle navi che aumenteranno i livelli occupazionali». I lavori sono

stati appaltati e realizzati dalla società Finconsit. Lunga oltre 385 metri, distinti

in un segmento rettilineo principale di circa 325 metri ed un altro di circa 60

metri a sud, la nuova banchina completa la perimetrazione del porto,

consentendo nel prossimo futuro di ospitare un bacino di carenaggio

semovente che darà il via a nuove attività metalmeccaniche di riparazione di

navi. La cerimonia d'inaugurazione si è svolta alla presenza del prefetto di

Reggio Calabria, Clara Vaccaro; degli assessori regionali Emma Staine e

Rosario Varì e dei sindaci dei Comuni della zona portuale. Il presidente Agostinelli ha ricordato che sono stati

consegnati anche i lavori per la realizzazione della "Casa del portuale", che ospiterà anche un nuovo posto di

intervento sanitario per un finanziamento di 5,5 milioni di euro, e che è in fase di completamento anche il Polo di

ispezione frontaliero per il quale sono stati impegnati 2,7 milioni di euro. Agostinelli ha anche rilevato come «occorra

ancora fare molto altro, a cominciare dalla realizzazione del 'cold ironig', l'elettrificazione cioè delle banchine per il

quale servirà reperire altri 45 milioni di euro. L'assessore Varì, titolare della delega alle Attività produttive, ha detto che

"la Regione sta lavorando per individuare le risorse per l'acquisto del bacino di carenaggio». Varì ha definito «ventre

molle» il retro porto della struttura gioiese, che é il più grande d'Italia. Proprio per il retro porto, ha reso noto

l'assessore Varì, stanno per essere investiti circa 20 milioni di euro del Ministero dell'Interno, al fine di accrescere la

sicurezza delle aree industriali, ed altri 50 milioni per la loro infrastrutturazione.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/07/08/inaugurata-la-nuova-banchina-del-porto-di-gioia-taur/
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Inaugurata a Gioia Tauro la banchina che ospiterà il polo di riparazioni navali

Agostinelli: quest'anno il traffico dei container in porto sfiorerà i quattro milioni

di teu Oggi nel porto di Gioia Tauro è stata inaugurata la banchina di ponente

che - ha ricordato il presidente dall'Autorità di Sistema Portuale dei Mari

Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, nel corso della cerimonia -

«ospiterà un polo di riparazioni navali che significherà non soltanto una

economia di scala per gli armatori che sceglieranno questa banchina, ma

anche e soprattutto nuovi posti di lavoro nella metalmeccanica navale, nella

carpenteria, nella impiantistica». Evidenziando l'importanza strategica della

nuova banchina finalizzata a garantire la diversificazione dei servizi portuali, e

quindi l'ulteriore sviluppo del porto calabrese, Agostinelli ha sottolineato che

con l'inaugurazione odierna è stata «finalmente ultimata l'infrastrutturazione

delle banchine del porto, e questo - ha precisato - era un traguardo che ci

eravamo prefissati all'inizio del mio mandato, una promessa che oggi

manteniamo, anche perché la istruttoria per i nuovi ormeggi sulla banchina nord

in concessione ad Automar procede spedita, come può essere spedita una

procedura nella burocrazia asfissiante del nostro Paese». Agostinelli ha

rimarcato, inoltre, che «il porto di Gioia Tauro è in continua, stupefacente crescita e sfiorerà i quattro milioni di teus e i

300.000 autoveicoli movimentati nel corrente anno. Oserei dire - ha concluso - in assoluta controtendenza europea».

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240975-Inaugurata-Gioia-Tauro-banchina-riparazioni-navali.asp
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Gioia Tauro inaugura la nuova banchina di ponente

Andrea Puccini

GIOIA TAURO Si è da poco conclusa la cerimonia di inaugurazione della

banchina di ponente del porto di Gioia Tauro. Si tratta di uno dei più importanti

e recenti traguardi segnati dall'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio, guidata dal presidente Andrea Agostinelli. Nel piazzale

antistante la banchina, alla presenza, tra gli altri, del prefetto di Reggio

Calabria, Clara Vaccaro, dell'assessore allo Sviluppo Economico della

Regione Calabria, Rosario Varì, e dell'assessore regionale alle Politiche

Sociali e ai Trasporti, Emma Staine, alla senatrice Tilde Minasi e al presidente

della Fincosit, a cui si deve la guida del gruppo di aziende che hanno

realizzato l'infrastruttura, l'ing. Alessandro Mazzi, il presidente Andrea

Agostinelli ha evidenziato l'importanza strategica della banchina, finalizzata a

garantire la diversificazione dei servizi portuali e quindi l'ulteriore sviluppo del

porto di Gioia Tauro. Con viva soddisfazione ne ha evidenziato la nuova

funzione portuale acquisita così dallo scalo, quella delle riparazioni e della

manutenzione navale, che oggi, grazie a questa banchina, è quasi realtà.

Ospiterà un polo di riparazioni navali ha aggiunto Agostinelli che significherà

non soltanto una economia di scala per gli armatori che sceglieranno questa banchina, ma anche e soprattutto nuovi

posti di lavoro nella metalmeccanica navale, nella carpenteria, nella impiantistica. Abbiamo finalmente ultimato

l'infrastrutturazione delle banchine del porto, e questo era un traguardo che ci eravamo prefissati all'inizio del mio

mandato, una promessa che oggi manteniamo, anche perché la istruttoria per i nuovi ormeggi sulla banchina nord in

concessione ad Automar procede spedita, come può essere spedita una procedura nella burocrazia asfissiante del

nostro paese. Il porto di Gioia Tauro è in continua, stupefacente crescita, ha concluso il presidente dell'Autorità di

Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio sfiorerà i 4 mln di teus e i 300.000 autoveicoli movimentati nel

corrente anno. Oserei dire in assoluta controtendenza europea. Una giornata di festa, per una banchina 380 metri di

lunghezza, 17 milioni e mezzo di euro circa il costo (su fondi fsc ma anche finanziati dall'AdSp) e con una nuova

funzione portuale. Abbiamo in mente infatti un polo per le riparazioni navali, con un'istruttoria per una nuova

concessione demaniale a norma in corso. Un obiettivo non certo facile da centrare, per criticità in primis economiche.

Il problema del post covid è stato quello del caro materiale e in questo caso del caro acciaio puntualizza Agostinelli

Però il collaudo ora è finito e siamo soddisfattissimi: l'infrastruttura darà qualcosa in più a questo porto. Proprio quel

settore delle riparazioni navali al quale ad esempio a Livorno, città natale del presidente dell'AdSp calabra, si è

rinunciato invece già da anni. Perché Gioia Tauro torna invece a puntare su questa fetta di mercato? Evidentemente

gli armatori ci chiedono anche di avere un polo per riparazione navali. Voi capite l'economia di scala di una nave che

scarica, viene qua e
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allo stesso tempo, subito dopo compie la sua riparazione o la sua manutenzione in loco fa notare Agostinelli Un

discorso diverso poi è avere i fondi per acquistare un bacino galleggiante, come è peraltro nelle nostre intenzioni.

Perché in fondo quello che a me interessa molto è la creazione di nuove possibilità occupazionali, di dare nuovi posti

di lavoro nella carpenteria metallica, nella impiantistica, nella meccanica navale e così via.
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Faraone: "La comunità portuale di Gioia Tauro è la Calabria che cresce"

Andrea Puccini

GIOIA TAURO Un mese di bilancio della nuova carica come Segretario

Generale dell'AdSp dei Mari Tirreno meridionale e Ionio: una parentesi forse

troppo breve per fare una sintesi ma qual è la situazione che ha trovato e

quali sono le sfide che l'attendono? Risponde l'ex dirigente dell'Area

Amministrativa Pasquale Faraone, subentrato ad Alessandro Guerri che, per

motivazioni esterne all'Ente, ha lasciato l'incarico ricoperto appena lo scorso

gennaio. Ho trovato una situazione in evoluzione, molto vivace racconta il neo

Segretario, entrato ufficialmente in carica lo scorso 6 giugno e intervistato in

occasione della recente inaugurazione della banchina di ponente L'obiettivo è

quello di riuscire a dare all'Ente il maggiore efficientamento possibile, in

termini di organizzazione dei servizi: questa è la delega che mi ha dato il

presidente e che diciamo mi accompagnerà fino alla scadenza del suo

incarico. Faraone delinea quindi una situazione generale dell'ente buona: Un

Ente ben organizzato e che funziona. I risultati sono certificati dai referti

annuali della Corte dei Conti, che sono tutto sommato quasi sempre

lusinghieri tiene a sottolineare Lo scopo è quello di trovare i fattori di ritardo

all'interno delle singole procedure ed eliminare incrostazioni che rendono meno performanti le nostre attività verso

l'esterno. Cos'è che rende Gioia Tauro un porto peculiare' rispetto ad altri scali nazionali, anche professionalmente

parlando? Da calabrese la parte più stimolante è il fatto che, partendo sostanzialmente da zero nel 1995, adesso ci

confrontiamo con un vero e proprio cluster, per quanto riguarda gli operatori ma anche i quadri intermedi e molti

dirigenti anche di imprese portuali, composto quasi esclusivamente da calabresi è il carattere particolarmente local'

evidenziato da Faraone Questo è un fatto che mi rende orgoglioso e mi stimola, perché è una contronarrazione

rispetto a quella usurata che si fa della nostra regione. Ormai circa il 50% del PIL calabrese, fatta eccezione per le

governance dei principali operatori portuali, è composta principalmente da calabresi stessi. il target è di entrare

sempre di più in sinergia e implementare, migliorare questo comune sentimento di appartenenza al territorio. La nuova

banchina, con la nuova valenza e lo sviluppo potenziale di una filiera anche nella manutenzione navale, contribuirà in

tal senso. Cresce la società portuale, sempre più attiva. Siamo testimoni di un fatto nel nostro piccolo storico

commenta soddisfatto Faraone Anche lultimo tratto del porto che doveva essere infrastrutturale adesso è realtà.

Siamo ai massimi livelli, con questa banchina costruita con criteri modernissimi e che ci consente di aprire in

prospettiva la possibilità di insediare nello specchio acqua qui di fronte un polo per le riparazioni navali. Un progetto

che costituirebbe un ulteriore volano per la fidelizzazione dei traffici e che, non a caso, il principale cliente del terminal

contenitori ha molto a cuore.
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Inaugurata la banchina di ponente del porto di Gioia Tauro

Lug 8, 2024 - Si è appena conclusa la cerimonia di inaugurazione della

banchina di ponente del porto di Gioia Tauro. Si tratta di uno dei più importanti

e recenti traguardi segnati dall'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio, guidata dal presidente Andrea Agostinelli. Nel piazzale

antistante la banchina, alla presenza, tra gli altri, del prefetto di Reggio

Calabria, Clara Vaccaro, dell'assessore allo Sviluppo Economico della

Regione Calabria, Rosario Varì, e dell'assessore regionale alle Politiche

Sociali e ai Trasporti, Emma Staine, alla senatrice Tilde Minasi e al presidente

della Fincosit, a cui si deve la guida del gruppo di aziende che hanno realizzato

l'infrastruttura, l'ing. Alessandro Mazzi, il presidente Andrea Agostinelli ha

evidenziato l'importanza strategica della banchina, finalizzata a garantire la

diversificazione dei servizi portuali e quindi l'ulteriore sviluppo del porto d i

Gioia Tauro. Con viva soddisfazione ne ha evidenziato la <>. <porto, e questo

era un traguardo che ci eravamo prefissati all'inizio del mio mandato, una

promessa che oggi manteniamo, anche perché la istruttoria per i nuovi

ormeggi sulla banchina nord in concessione ad Automar procede spedita,

come può essere spedita una procedura nella burocrazia asfissiante del nostro paese>>". <porto di Gioia Tauro è in

continua, stupefacente crescita, - ha concluso il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno

meridionale e Ionio - sfiorerà i 4 mln di teus e i 300.000 autoveicoli movimentati nel corrente anno. Oserei dire in

assoluta controtendenza europea>>.
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Inaugurata la nuova banchina per le riparazioni navali nel porto di Gioia Tauro

Porti Il presidente Agostinelli parla di un significativo passo avanti verso la

diversificazione in un porto che nel 2024 sfiorerà i 4 milioni di Teu e i 300.000

autoveicoli movimentati di Redazione SHIPPING ITALY Nel porto di Gioia

Tauro si è tenuta la cerimonia di inaugurazione della banchina di ponente delo

scalo calabrese. "Si tratta - si legge in una nota - di uno dei più importanti e

recenti traguardi segnati dall'Autorità di Sistema portuale dei Mari Tirreno

meridionale e Ionio, guidata dal presidente Andrea Agostinelli". Proprio

quest'ultimo ha evidenziato l'importanza strategica della banchina, finalizzata a

garantire la diversificazione dei servizi portuali e quindi l'ulteriore sviluppo del

porto di Gioia Tauro, sottolineando "la nuova funzione portuale acquisita così

dallo scalo, quella delle riparazioni e della manutenzione navale, che oggi,

grazie a questa banchina, è quasi realtà". Il presidente dell'Adsp ha infatti

ricordato che questa banchina "ospiterà un polo di riparazioni navali che

significherà non soltanto un'economia di scala per gli armatori che

sceglieranno questa banchina, ma anche e soprattutto nuovi posti di lavoro

nella metalmeccanica navale, nella carpenteria, nella impiantistica. Abbiamo

finalmente ultimato l'infrastrutturazione delle banchine del porto, e questo era un traguardo che ci eravamo prefissati

all'inizio del mio mandato, una promessa che oggi manteniamo, anche perché l'istruttoria per i nuovi ormeggi sulla

banchina nord in concessione ad Automar procede spedita, come può essere spedita una procedura nella burocrazia

asfissiante del nostro paese". Agostinelli ha ancora aggiunto: "Il porto di Gioia Tauro è in continua, stupefacente

crescita; sfiorerà i 4 milioni di Teu e i 300.000 autoveicoli movimentati nel corrente anno. Oserei dire in assoluta

controtendenza europea".
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Spiagge sarde depredate, turisti fermati a Olbia con conchiglie

Una coppia di Latina e una tedesca avevano rubato anche ciottoli Stavano

lasciando l'isola dopo aver trascorso un periodo di vacanza e, incuranti dei

divieti che ormai capeggiano in numerose località balneari e dei cartelli di

sensibilizzazione contro il furto di sabbia e sassi, due coppie di turisti sono

state fermate al porto Isola Bianca di Olbia perché trovati in possesso di

materiale rubato dalle spiagge. Nei loro bagagli, ben custoditi, era conservate

infatti conchiglie e pietre raccolte sul litorale di Budoni, che sarebbero state

parte del loro souvenir di viaggio in terra sarda. Gli agenti della security

dell'Autorità di sistema portuale del mare di Sardegna hanno fermato nella

giornata di domenica e questa mattina, una coppia di Latina in partenza per

Civitavecchia a bordo di un'auto e una di tedeschi che viaggiavano in camper

diretti a Genova. Tutto il materiale sequestrato è stato poi consegnato alla

sezione operativa territoriale dell'Agenzia delle Dogane.

(Sito) Ansa
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A Olbia nuovo sequestro di pietre e conchiglie rubate dalla spiaggia di Budoni

OLBIA. Nelle mattinate di ieri e di oggi, nel corso delle ispezioni ai passeggeri

in imbarco dal porto d i  Olbia - Isola Bianca, gli agenti della Security

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna hanno rispettivamente

fermato una coppia di Latina in partenza per Civitavecchia e una di tedeschi

diretti a Genova con al seguito pietre e conchiglie prelevate, in entrambi i casi,

dalle spiagge di Budoni. Il maltolto è stato rinvenuto all'interno del bagagliaio

dell'auto per la prima coppia, mentre, per la famiglia di tedeschi, il tutto era

custodito all'interno del camper. Quanto sequestrato è stato consegnato alla

sezione operativa territoriale dell'Agenzia delle Dogane per le attività d'ufficio.

© Riproduzione non consentita senza l'autorizzazione della redazione.
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Si imbarcano a Isola Bianca, ma nel bagagliaio hanno pietre e conchiglie della spiaggia di
Budoni

Il materiale rubato è stato sequestrato dagli agenti della sicurezza dell'Autorità

portuale a bordo di un'auto e di un camper condotti rispettivamente da una

coppia di Latina e da una famiglia tedesca Nel corso delle ispezioni ai

passeggeri in imbarco dal porto di Olbia - Isola Bianca, gli agenti di sicurezza

dell'Autorità di sistema portuale del mare di Sardegna hanno fermato una

coppia di Latina in partenza per Civitavecchia e una di tedeschi diretti a

Genova, trovati in possesso di pietre e conchiglie prelevate, in entrambi i casi,

dalle spiagge di Budoni. Il materiale è stato scoperto nel bagagliaio dell'auto

per la prima coppia, mentre - per la famiglia di tedeschi - il tutto era custodito

all'interno del camper. Dopo il sequestro, è stato consegnato alla sezione

operativa territoriale dell'Agenzia delle Dogane.
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Rubano sabbia e pietre dalla spiaggia di Budoni, nei guai turisti di Latina e tedeschi

Nonostante le campagne di sensibilizzazione, i poster con i vademecum e i

divieti, non si fermano i furti di sabbia e di conchiglie dalle spiagge della

Sardegna. Ieri mattina e oggi un gruppo di passeggeri in imbarco dal porto di

Olbia - Isola Bianca, sono stati controllati dagli agenti della Security

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna. Nelle valige di una

coppia di Latina i n partenza per Civitavecchia e una di tedeschi diretti a

Genova sono state trovate pietre e conchiglie prelevate, in entrambi i casi,

dalle spiagge di Budoni. Sabbia e pietre rubate a Budoni e sequestrate a Olbia

Il materiale era nascosto nel bagagliaio dell'auto della coppia di Latina e nel

camper dei tedeschi. Tutto il materiale sequestrato è stato poi consegnato alla

sezione operativa territoriale dell'Agenzia delle Dogane.
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Porto di Olbia-Pietre e conchiglie prelevate dalle spiagge di Budoni: fermate due coppie di
turisti nelle ispezioni ai passeggeri

Lug 8, 2024 Nelle mattinate di ieri e di oggi, nel corso delle ispezioni ai

passeggeri in imbarco dal porto di Olbia - Isola Bianca, gli agenti della Security

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna hanno rispettivamente

fermato una coppia di Latina in partenza per Civitavecchia e una di tedeschi

diretti a Genova con al seguito pietre e conchiglie prelevate, in entrambi i casi,

dalle spiagge di Budoni. Il maltolto è stato rinvenuto all'interno del bagagliaio

dell'auto per la prima coppia, mentre, per la famiglia di tedeschi, il tutto era

custodito all'interno del camper. Quanto sequestrato è stato consegnato alla

sezione operativa territoriale dell'Agenzia delle Dogane per le attività d'fficio.
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PRIMA SINERGIA FERRO-GOMMA-MARE PER TRASPORTO DI PREFABBRICATI IN
CALCESTRUZZO "TOSCANA/SARDEGNA"

. Baraclit, Polo Logistica FS e Gruppo Grendi insieme per un trasporto

integrato e sostenibile . . Per la realizzazione di un centro commerciale .

Arezzo, 20 giugno 2024 - Una nuova sinergia ferro-gomma-mare parte dalla

provincia di Arezzo per il trasporto integrato e sostenibile di prodotti in

calcestruzzo di grandi dimensioni. Grazie alla collaborazione tra il gruppo

Baraclit, il Polo Logistica del Gruppo FS e il Gruppo Grendi, per la prima volta

in Italia dei prodotti di calcestruzzo viaggiano prima in treno, poi con un

trasporto marittimo nazionale fino in Sardegna e infine con una consegna

camionistica di ultimo miglio. Una combinazione di modalità di trasporto che

ottimizza la resa e minimizza al massimo possibile l'impatto ambientale. I

prodotti in calcestruzzo, prodotti da Baraclit nel suo stabilimento di Bibbiena

(AR), vengono infatti caricati sul treno direttamente in fabbrica e, grazie a

Mercitalia Rail, raggiungono in poche ore il porto di Marina di Carrara. Una

modalità che permette di togliere dalle strade della Toscana 600 camion e,

secondo le stime di calcolo del Polo Logistica, evitare l'emissione di circa 210

tonnellate di CO2 rispetto al trasporto con mezzo pesante su strada. Il carico,

posizionato su apposite cassette, viene imbarcato da Grendi sulla propria nave diretta a Cagliari dove il materiale,

una volta sbarcato, viene stoccato e, infine, trasferito su camion per gli ultimi chilometri, raggiungendo la destinazione

finale di Elmas per la realizzazione di un centro commerciale. Con questo progetto l'efficienza operativa ed

economica sposa le sostenibilità in termini di diminuzione dell'impatto ambientale dimostrando che sia possibile

perseguire questi obbiettivi in modo sinergico. Un esempio virtuoso di mobilità mista, unico nel suo genere, per

sviluppare una rete intermodale a basse emissioni, in linea con gli obiettivi sostenibili delle tre aziende.

Informatore Navale
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Porto di Augusta, dieci milioni per evitare incompiuta. Di Sarcina: "Salvata l'opera senza
perdere i fondi"

Redazione Sarà quasi raddoppiato il potenziale di carico e scarico di container

grazie alla riparazione di due grandi gru , cosiddette "a portale" dunque con

grande capacità e velocità di spostamento, collocate nel porto di Augusta ,

considerato dall'Unione Europea terminal "Core" della Rete Transeuropea

nell'ambito del corridoio scandinavo - mediterraneo: sono stati consegnati i

lavori di un nuovo appalto da 10 milioni di euro , bandito dall' Autorità di

Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale (Adsp) che di fatto "salva"

dall'abbandono le due strutture mai completate e quindi usate, a causa di

complicazioni nel precedente appalto che hanno dato origine ad un

contenzioso civile e penale ancora in atto. " Posano all'acqua e al vento da

circa sei anni, monumenti all'incuria, - evidenza il presidente dell'Adsp

Francesco Di Sarcina - ed era alto il rischio di non poterle più ultimare e

utilizzare, perdendo non solo una grande opportunità ma anche buona parte

dei fondi PON con cui erano state inizialmente previste. Ci siamo spesi con

tutte le nostre forze in questi mesi per trovare un'azienda interessata a

compiere questo lavoro particolarmente difficile e articolato, tanto che ben due

gare d'appalto sono andate deserte ". La terza procedura invece ha avuto esito positivo ed è stata aggiudicata con un

ribasso del 18% all'AMS Industry srl, che ha sede a Casalnuovo di Napoli e la classificazione OS31 per la

realizzazione di impianti di sollevamento: entro 500 giorni, grazie all'uso di manodopera altamente specializzata e

attrezzature d'avanguardia, potrà eseguire prima un semi smontaggio delle gru che viaggiano su binario col sistema

ship to shore (nave a riva) , poi un trasferimento in altra posizione perché nell'area limitrofa stanno proseguendo i

lavori per il nuovo terminal contenitori, infine il ricollocamento per l'uso definitivo. Le gru "a portale" si distinguono dalle

altre, già un funzione nello scalo augustano, più tradizionali denominate "gommate", perché hanno maggiore rapidità

nel caricare e scaricare un container dunque alla luce dei trend di merci in crescita, previsti per i prossimi anni,

risulteranno utili a soddisfare fabbisogni più cospicui; inoltre sono di proprietà dell'Adsp, mentre le gru nei porti

commerciali generalmente appartengono agli operatori di container e non alle amministrazioni pubbliche. La

previsione delle due gru abbandonate, fatta anni addietro, rientrava in un progetto più ampio di rilancio del porto di

Augusta per un totale di circa 35 milioni di euro di investimento, ma solo la banchina era stata finita regolarmente e

collaudata. Con questo nuovo appalto sarà de facto evitata un'incompiuta, in attesa che la magistratura faccia il suo

corso per gli avvenimenti precedentemente accaduti, che non riguardano la governance attuale dell'Adsp. Il presidente

Di Sarcina ha lodato gli sforzi degli uffici tecnici, amministrativi e legali dell'Ente che hanno dato prova di saper

articolare procedure molto complesse senza le quali non si sarebbe sciolta la districata matassa amministrativa oggi

pendente.

IL Sicilia

Augusta

https://ilsicilia.it/porto-di-augusta-dieci-milioni-per-evitare-incompiuta-di-sarcina-salvata-lopera-senza-perdere-i-fondi/
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Porto di Augusta, evitata incompiuta: 10 mln per riparare due gru. Sarà raddoppiato il
potenziale carico

Porto di Augusta, evitata incompiuta: 10 mln per riparare due gru. Sarà

raddoppiato il potenziale carico Consegnati i lavori all'AMS Indistry srl che

entro 500 giorni le renderà funzionanti. Presidente Di Sarcina "Siamo riusciti a

salvare un'opera significativa senza rischiare di perdere i fondi PON" Sarà

quasi raddoppiato il potenziale di carico e scarico di container grazie alla

riparazione di due grandi gru, cosiddette "a portale" dunque con grande

capacità e velocità di spostamento, collocate nel porto di Augusta, considerato

dall'Unione Europea terminal "Core" della Rete Transeuropea nell'ambito del

corridoio scandinavo - mediterraneo: sono stati consegnati i lavori di un nuovo

appalto da 10 milioni di euro, bandito dall'Autorità di Sistema Portuale del

Mare di Sicilia Orientale (Adsp) che di fatto "salva" dall'abbandono le due

strutture mai completate e quindi usate, a causa di complicazioni nel

precedente appalto che hanno dato origine ad un contenzioso civile e penale

ancora in atto. "Posano all'acqua e al vento da circa sei anni, monumenti

all'incuria, - evidenza il presidente dell'Adsp Francesco Di Sarcina - ed era alto

il rischio di non poterle più ultimare e utilizzare, perdendo non solo una grande

opportunità ma anche buona parte dei fondi PON con cui erano state inizialmente previste. Ci siamo spesi con tutte le

nostre forze in questi mesi per trovare un'azienda interessata a compiere questo lavoro particolarmente difficile e

articolato, tanto che bendue gare d'appalto sono andate deserte". La terza procedurainvece ha avuto esito positivo

ed è stata aggiudicata con un ribasso del 18% all'AMS Industry srl, che ha sede a Casalnuovo di Napoli e la

classificazione OS31 per la realizzazione di impianti di sollevamento: entro 500 giorni, grazie all'uso di manodopera

altamente specializzata e attrezzature d'avanguardia, potrà eseguire prima un semi smontaggio delle gru che

viaggiano su binario col sistema ship to shore (nave a riva), poi un trasferimento in altra posizione perché nell'area

limitrofa stanno proseguendo i lavori per il nuovo terminal contenitori, infine il ricollocamento per l'uso definitivo. Le

gru "a portale" si distinguono dalle altre, già un funzione nello scalo augustano, più tradizionali denominate

"gommate", perché hanno maggiore rapidità nel caricare e scaricare un container dunque alla luce dei trend di merci in

crescita, previsti per i prossimi anni, risulteranno utili a soddisfare fabbisogni più cospicui; inoltre sono di proprietà

dell'Adsp, mentre le gru nei porti commerciali generalmente appartengono agli operatori di container e non alle

amministrazioni pubbliche. La previsione delle due gru abbandonate, fatta anni addietro,rientrava in un progetto più

ampio di rilancio del porto di Augusta per un totale di circa 35 milioni di euro di investimento, ma solo la banchina era

stata finita regolarmente e collaudata. Con questo nuovo appalto sarà de facto evitata un'incompiuta, in attesa che la

magistratura faccia il suo corso per gli avvenimenti precedentemente accaduti, che non riguardano la governance

attuale

La Voce dell Isola

Augusta

https://www.lavocedellisola.it/2024/07/porto-di-augusta-evitata-incompiuta-10-mln-per-riparare-due-gru-sara-raddoppiato-il-potenziale-carico/
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dell'Adsp. Il Presidente Di Sarcina ha lodato gli sforzi degli uffici tecnici, amministrativi e legali dell'Ente che hanno

dato prova di saper articolare procedure molto complesse senza le quali non si sarebbe sciolta la districata matassa

amministrativa oggi Visualizzazioni articolo:.

La Voce dell Isola

Augusta
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Porto di Augusta, via ai lavori per completare le due gru "a portale"

CATANIA - Nel porto di Augusta sarà quasi raddoppiato il potenziale di carico

e scarico di container grazie alla riparazione e completamento di due gru a

portale, con grande capacità e velocità di spostamento. Lo comunica l'Autorità

di sistema portuale del mare (Adsp) della Sicilia Orientale Il porto di Augusta è

considerato dall'Unione Europea terminal "Core" della Rete Transeuropea

nell'ambito del corridoio scandinavo - mediterraneo. L'appalto da 10 milioni di

euro bandito dall'Adsp recupera dall'abbandono le due gru mai completate e

usate, a causa di complicazioni nel precedente appalto che hanno dato origine

a un contenzioso civile e penale ancora in atto. "Le gru posano all'acqua e al

vento da circa sei anni, monumenti all'incuria , - evidenza il presidente dell'Adsp

Francesco Di Sarcina - ed era alto il rischio di non poterle più ultimare e

utilizzare, perdendo non solo una grande opportunità ma anche buona parte

dei fondi Pon con cui erano state inizialmente previste". Le gare deserte e i

lavori "Ci siamo spesi - continua Di Sarcina - con tutte le nostre forze in questi

mesi per trovare un'azienda interessata a compiere questo lavoro

particolarmente difficile e articolato, tanto che ben due gare d'appalto sono

andate deserte". La terza procedura invece ha avuto esito positivo ed è stata aggiudicata con un ribasso del 18 per

cento all'Ams Industry srl, che ha sede a Casalnuovo di Napoli e la classificazione OS31 per la realizzazione di

impianti di sollevamento. L'azienda eseguirà in 550 giorni un semi smontaggio delle gru che viaggiano su binario col

sistema ship to shore (da nave a riva), poi un trasferimento in un'altra posizione perché nell'area limitrofa stanno

proseguendo i lavori per il nuovo terminal contenitori, infine il ricollocamento per l'uso definitivo. CONTINUA A

LEGGERE SU LIVESICILIA SIRACUSA.

LiveSicilia

Augusta

https://livesicilia.it/porto-augusta-lavori-gru-portale/
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Porto di Augusta, evitata incompiuta: 10 mln per riparare due gru. Sarà raddoppiato il
potenziale carico dei container

Dopo sei anni di fermo a causa di un contenzioso civile e penale Porto di

Augusta, evitata incompiuta: 10 mln per riparare due gru. Sarà raddoppiato il

potenziale carico dei container Consegnati i lavori all'AMS Indistry srl che entro

500 giorni le renderà funzionanti. Presidente Di Sarcina "Siamo riusciti a

salvare un'opera significativa senza rischiare di perdere i fondi PON"

AUGUSTA (8 lug) - Sarà quasi raddoppiato il potenziale di carico e scarico di

container grazie alla riparazione di due grandi gru, cosiddette "a portale"

dunque con grande capacità e velocità di spostamento, collocate nel porto di

Augusta, considerato dall'Unione Europea terminal "Core" della Rete

Transeuropea nell'ambito del corridoio scandinavo - mediterraneo: sono stati

consegnati i lavori di un nuovo appalto da 10 milioni di euro, bandito

dall'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale (Adsp) che di

fatto "salva" dall'abbandono le due strutture mai completate e quindi usate, a

causa di complicazioni nel precedente appalto che hanno dato origine ad un

contenzioso civile e penale ancora in atto. "Posano all'acqua e al vento da

circa sei anni, monumenti all'incuria, - evidenza il presidente dell'Adsp

Francesco Di Sarcina - ed era alto il rischio di non poterle più ultimare e utilizzare, perdendo non solo una grande

opportunità ma anche buona parte dei fondi PON con cui erano state inizialmente previste. Ci siamo spesi con tutte le

nostre forze in questi mesi per trovare un'azienda interessata a compiere questo lavoro particolarmente difficile e

articolato, tanto che bendue gare d'appalto sono andate deserte". La terza procedurainvece ha avuto esito positivo

ed è stata aggiudicata con un ribasso del 18% all'AMS Industry srl, che ha sede a Casalnuovo di Napoli e la

classificazione OS31 per la realizzazione di impianti di sollevamento: entro 500 giorni, grazie all'uso di manodopera

altamente specializzata e attrezzature d'avanguardia, potrà eseguire prima un semi smontaggio delle gru che

Lora

Augusta
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altamente specializzata e attrezzature d'avanguardia, potrà eseguire prima un semi smontaggio delle gru che

viaggiano su binario col sistema ship to shore (nave a riva), poi un trasferimento in altra posizione perché nell'area

limitrofa stanno proseguendo i lavori per il nuovo terminal contenitori, infine il ricollocamento per l'uso definitivo. Le

gru "a portale" si distinguono dalle altre, già un funzione nello scalo augustano, più tradizionali denominate

"gommate", perché hanno maggiore rapidità nel caricare e scaricare un container dunque alla luce dei trend di merci in

crescita, previsti per i prossimi anni, risulteranno utili a soddisfare fabbisogni più cospicui; inoltre sono di proprietà

dell'Adsp, mentre le gru nei porti commerciali generalmente appartengono agli operatori di container e non alle

amministrazioni pubbliche. La previsione delle due gru abbandonate, fatta anni addietro,rientrava in un progetto più

ampio di rilancio del porto di Augusta per un totale di circa 35 milioni di euro di investimento, ma solo la banchina era

stata finita regolarmente e collaudata. Con questo nuovo appalto sarà de facto evitata un'incompiuta, in attesa che

https://www.giornalelora.it/porto-di-augusta-evitata-incompiuta-10-mln-per-riparare-due-gru-sara-raddoppiato-il-potenziale-carico-dei-container/
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la magistratura faccia il suo corso per gli avvenimenti precedentemente accaduti, che non riguardano la governance

attuale dell'Adsp. Il Presidente Di Sarcina ha lodato gli sforzi degli uffici tecnici, amministrativi e legali dell'Ente che

hanno dato prova di saper articolare procedure molto complesse senza le quali non si sarebbe sciolta la districata

matassa amministrativa oggi pendente. Com. Stam. + foto.

Lora

Augusta
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Augusta potrà raddoppiare il potenziale carico dei container

Giulia Sarti

AUGUSTA Grazie al ripristino di due gru del porto di Augusta si potrà presto

raddoppiare il potenziale carico dei container. L'Autorità di Sistema portuale

del mare di Sicilia orientale ha infatti consegnato i lavori di un nuovo appalto

da 10 milioni di euro, che di fatto salva dall'abbandono le due strutture mai

completate e quindi usate, a causa di complicazioni nel precedente appalto

che hanno dato origine ad un contenzioso civile e penale ancora in atto.

Posano all'acqua e al vento da circa sei anni, monumenti all'incuria, -evidenza

il presidente dell'AdSp Francesco Di Sarcina ed era alto il rischio di non

poterle più ultimare e utilizzare, perdendo non solo una grande opportunità ma

anche buona parte dei fondi PON con cui erano state inizialmente previste. Ci

siamo spesi con tutte le nostre forze in questi mesi per trovare un'azienda

interessata a compiere questo lavoro particolarmente difficile e articolato,

tanto che ben due gare d'appalto sono andate deserte. È stata positiva invece

la terza procedura aggiudicata con un ribasso del 18% all'AMS Industry srl:

entro 500 giorni, grazie all'uso di manodopera altamente specializzata e

attrezzature d'avanguardia, potrà eseguire prima un semi smontaggio delle

gru che viaggiano su binario col sistema ship to shore (nave a riva), poi un trasferimento in altra posizione perché

nell'area limitrofa stanno proseguendo i lavori per il nuovo terminal contenitori, infine il ricollocamento per l'uso

definitivo. Le gru a portale si distinguono dalle altre, già un funzione nello scalo augustano, più tradizionali denominate

gommate, perché hanno maggiore rapidità nel caricare e scaricare un container dunque alla luce dei trend di merci in

crescita, previsti per i prossimi anni, risulteranno utili a soddisfare fabbisogni più cospicui. Sono tra l'altro di proprietà

dell'Authority, mentre le gru nei porti commerciali generalmente appartengono agli operatori di container e non

alleaugusta gru amministrazioni pubbliche. Una volta rimesse in funzione, per il porto di Augusta, considerato

dall'Unione europea terminal Core della Rete Transeuropea nell'ambito del corridoio scandinavo-mediterraneo, sarà

quasi raddoppiato il potenziale di carico e scarico di container. La previsione delle due gru abbandonate, fatta anni

addietro, rientrava in un progetto più ampio di rilancio del porto di Augusta per un totale di circa 35 milioni di euro di

investimento, ma solo la banchina era stata finita regolarmente e collaudata. Con questo nuovo appalto sarà de facto

evitata un'incompiuta, in attesa che la magistratura faccia il suo corso per gli avvenimenti precedentemente accaduti,

che non riguardano la governance attuale dell'AdSp. Ringrazio -ha aggiunto il presidente- gli sforzi degli uffici tecnici,

amministrativi e legali dell'Ente che hanno dato prova di saper articolare procedure molto complesse senza le quali

non si sarebbe sciolta la districata matassa amministrativa oggi pendente.

Messaggero Marittimo

Augusta

https://www.messaggeromarittimo.it/augusta-potra-raddoppiare-il-potenziale-carico-dei-container/
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Saranno riparate e rimesse in esercizio le due gru di banchina da anni inattive nel porto di
Augusta

Porti La terza procedura bandita dalla locale port authority ha avuto esito

positivo ed è stata aggiudicata con un ribasso del 18% all'azienda campana

AMS Industry Srl di Redazione SHIPPING ITALY Non saranno demolite ma

invece riparate e rimesse in servizio le due gru di banchina che da molti anni

giacciono inutilizzate nel porto di Augusta. Lo ha fatto sapere la port authority

siciliana annunciando appunto che "s arà quasi raddoppiato il potenziale di

carico e scarico di container grazie alla riparazione di due grandi gru,

cosiddette 'a portale' dunque con grande capacità e velocità di spostamento,

collocate nel porto di Augusta, considerato dall'Unione Europea terminal 'Core'

della Rete Transeuropea nell'ambito del corridoio scandinavo - mediterraneo:

sono stati consegnati i lavori di un nuovo appalto da 10 milioni di euro, bandito

dall'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale (Adsp) che di

fatto salva dall'abbandono le due strutture mai completate e quindi usate, a

causa di complicazioni nel precedente appalto che hanno dato origine a un

contenzioso civile e penale ancora in atto". Il presidente dell'Adsp di Augusta,

Francesco Di Sarcina, ha affermato: "Posano all'acqua e al vento da circa sei

anni, monumenti all'incuria, ed era alto il rischio di non poterle più ultimare e utilizzare, perdendo non solo una grande

opportunità ma anche buona parte dei fondi Pon con cui erano state inizialmente previste. Ci siamo spesi con tutte le

nostre forze in questi mesi per trovare un'azienda interessata a compiere questo lavoro particolarmente difficile e

articolato, tanto che ben due gare d'appalto sono andate deserte". La terza procedura invece ha avuto esito positivo

ed è stata aggiudicata con un ribasso del 18% all'AMS Industry srl, che ha sede a Casalnuovo di Napoli e la

classificazione OS31 per la realizzazione di impianti di sollevamento: entro 500 giorni, grazie all'uso di manodopera

specializzata e attrezzature d'avanguardia, potrà eseguire prima un semi smontaggio delle gru che viaggiano su

binario col sistema ship to shore (nave a riva), poi un trasferimento in altra posizione perché nell'area limitrofa stanno

proseguendo i lavori per il nuovo terminal contenitori, infine il ricollocamento per l'uso definitivo. La port authority

ricorda che "le gru a portale si distinguono dalle altre, già un funzione nello scalo augustano, più tradizionali

denominate gommate, perché hanno maggiore rapidità nel caricare e scaricare un container dunque alla luce dei trend

di merci in crescita, previsti per i prossimi anni, risulteranno utili a soddisfare fabbisogni più cospicui; inoltre sono di

proprietà dell'Adsp, mentre le gru nei porti commerciali generalmente appartengono agli operatori di container e non

alle amministrazioni pubbliche". La previsione delle due gru abbandonate, fatta anni addietro, rientrava in un progetto

più ampio di rilancio del porto di Augusta per un totale di circa 35 milioni di euro di investimento, ma solo la banchina

era stata finita regolarmente e collaudata. Con questo nuovo appalto sarà de facto evitata

Shipping Italy

Augusta

https://www.shippingitaly.it/2024/07/08/saranno-riparate-e-rimesse-in-esercizio-le-due-gru-di-banchina-da-anni-inattive-nel-porto-di-augusta/
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un'incompiuta, in attesa che la magistratura faccia il suo corso per gli avvenimenti precedentemente accaduti, che

non riguardano la governance attuale dell'Adsp. Il presidente Di Sarcina ha lodato gli sforzi degli uffici tecnici,

amministrativi e legali dell'ente che hanno dato prova di saper articolare procedure molto complesse senza le quali

non si sarebbe sciolta la districata matassa amministrativa oggi pendente.

Shipping Italy

Augusta
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Porti: 10 mln per 2 gru ad Augusta, raddoppiato pontenziale carico container

Sarà quasi raddoppiato il potenziale di carico e scarico di container grazie alla

riparazione di due grandi gru, cosiddette 'a portale', con grande capacità e

velocità di spostamento, collocate nel porto di Augusta (Siracusa), considerato

dall'Unione Europea terminal 'Core' della Rete transeuropea nell'ambito del

corridoio scandinavo - mediterraneo. Sono stati consegnati i lavori di un nuovo

appalto da 10 milioni di euro, bandito dall'Autorità di sistema portuale del mare

di Sicilia Orientale (Adsp), che di fatto 'salva' dall'abbandono le due strutture

mai completate e, quindi, usate, a causa di complicazioni nel precedente

appalto che hanno dato origine a un contenzioso civile e penale ancora in atto.

"Posano all'acqua e al vento da circa sei anni, monumenti all'incuria - evidenza

il presidente dell'Adsp, Francesco Di Sarcina -. Era alto il rischio di non poterle

più ultimare e utilizzare, perdendo non solo una grande opportunità ma anche

buona parte dei fondi Pon con cui erano state inizialmente previste. Ci siamo

spesi con tutte le nostre forze in questi mesi per trovare un'azienda interessata

a compiere questo lavoro particolarmente difficile e articolato, tanto che ben

due gare d'appalto sono andate deserte". La terza procedura, invece, ha avuto

esito positivo ed è stata aggiudicata con un ribasso del 18% all'Ams Industry srl, che ha sede a Casalnuovo di Napoli

e la classificazione OS31 per la realizzazione di impianti di sollevamento. Entro 500 giorni, grazie all'uso di

manodopera altamente specializzata e attrezzature d'avanguardia, potrà eseguire prima un semi smontaggio delle gru

che viaggiano su binario col sistema ship to shore (nave a riva), poi un trasferimento in altra posizione, perché

nell'area limitrofa stanno proseguendo i lavori per il nuovo terminal contenitori, infine il ricollocamento per l'uso

definitivo. Le gru 'a portale' si distinguono dalle altre, già un funzione nello scalo augustano, più tradizionali

denominate 'gommate', perché hanno maggiore rapidità nel caricare e scaricare un container. Alla luce dei trend di

merci in crescita, previsti per i prossimi anni, risulteranno utili a soddisfare fabbisogni più cospicui. Inoltre, sono di

proprietà dell'Adsp, mentre le gru nei porti commerciali generalmente appartengono agli operatori di container e non

alle amministrazioni pubbliche. La previsione delle due gru abbandonate, fatta anni addietro, rientrava in un progetto

più ampio di rilancio del porto di Augusta per un totale di circa 35 milioni di euro di investimento, ma solo la banchina

era stata finita regolarmente e collaudata. Con questo nuovo appalto sarà evitata un'incompiuta, in attesa che la

magistratura faccia il suo corso per gli avvenimenti accaduti in passato, che non riguardano la governance attuale

dell'Adsp.

Sicilia Report

Augusta

https://www.siciliareport.it/infrastrutture/porti-10-mln-per-2-gru-ad-augusta-raddoppiato-pontenziale-carico-container/
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I progetti della Casa depositi e prestiti per le aree vicine alla Fincantieri: incontro Fiom-
Carta

Il sindaco: "No a qualsiasi attività che impatti con l'attività produttiva del

cantiere navale" Ascolta questo articolo ora... La Fiom ha incontrato

l'assessore all'Urbanistica Maurizio Carta, presso la sede dell'assessorato

Città storica, al Foro Italico, per ribadire la posizione del sindacato sui progetti

che saranno portati avanti sulle aree ex Fincantieri, di proprietà di Cassa

depositi prestiti. Le quattro aree in questione, limitrofe allo stabilimento, sono

l'ex Manifattura Tabacchi e la palazzina dell'ex mensa, entrambe in via Simone

Gulì, il campo di calcio di Fincantieri in via Calcedonio Giordano e la palazzina

ex dopolavoro in via dei Cantieri. "Abbiamo fatto presente che per noi è di

vitale importanza che nelle aree limitrofe siano realizzate attività che non

impattino negativamente con l'attività produttiva dello stabilimento Fincantieri-

dichiarano il segretario generale Fiom Cgil Palermo e Sicilia Francesco Foti, le

rsu rls Fiom Fincantieri Palermo Serafino Biondo e Giancarlo Macchiarella e

Marco Biondo, segretario d'organizzazione Fiom Palermo - I carichi di lavoro

attuali di Fincantieri e l'investimento del bacino da 150 mila tonnellate aprono

prospettive importanti anche occupazionali per il cantiere navale di Palermo.

L'assessore ci ha rassicurato che qualsiasi progetto verrà portato avanti da Cdp, non impatterà in alcun modo con la

vocazione industriale di Fincantieri". Per quanto riguarda il campo di calcio, l'assessore, anche grazie all'intervento del

deputato all'Ars Adriano Varrica, ha rassicurato sul fatto che anche il Comune condivide l'impostazione della Fiom. "In

un quartiere povero e con poche aree destinate ai giovani - aggiungono Francesco Foti, Serafino Biondo, Giancarlo

Macchiarella e Marco Biondo - chiediamo che il campo di calcio venga lasciato alla funzione che già assolve, per il

bene del quartiere e dell'intera città. Faremo ulteriori incontri per garantire che il campo di calcio del cantiere navale

possa continuare a esprimere la propria vocazione sociale e territoriale". "Negli anni passati - proseguono i

sindacalisti Fiom - queste aree sono state oggetto di diversi progetti di riqualificazione. Ci siamo sempre opposti ad

attività che comportassero la sottrazione di aree utili o che fossero da intralcio all'attività produttiva dello stabilimento

di Fincantieri spa, che ricordiamo essere l'ultima e importante grande fabbrica industriale presente sul territorio

palermitano, che impiega migliaia di lavoratori metalmeccanici. Ciò è di fondamentale importanza nel momento in cui

vi sono importanti investimenti in corso dell'Autorità portuale, come quello per realizzare l'infrastruttura del bacino da

150 mila tonnellate, che consentirebbe la costruzione di intere navi e di conseguenza un importante incremento

occupazionale".
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Presentato il festino di Santa Rosalia, un racconto di speranza e rinascita

Questa mattina, presso il Palazzo Arcivescovile, è stato presentato il Festino

di Santa Rosalia 2024, alla presenza di Mons. Corrado Lorefice, Arcivescovo

di Palermo, il sindaco Roberto Lagalla, Mons. Filippo Sarullo, Parroco della

Chiesa Cattedrale di Palermo e Giampiero Cannella, Vice Sindaco e

Assessore alla Cultura del Comune di Palermo. Presenti anche Marco Balich,

direttore artistico del Festino e il regista Carlos Navarrete Patino, della Balich

Wonder Studio. "Sarà un Festino che i palermitani e i turisti ricorderanno per

sempre. Due carri, le loro trasformazioni di colore, l'animazione delle quattro

sante, i gruppi folkloristici e la creatività sorprendente del direttore artistico

creeranno momenti di intrattenimento e giochi di luce unici nel loro genere.

Insieme al la Curia, nel la persona del l 'Arcivescovo, che r ingrazio

profondamente per lo spirito di collaborazione, abbiamo portato avanti un

lavoro incredibile che racconta Palermo, con le sue tradizioni e le sue

eccellenze. Ringrazio tutti coloro i quali hanno collaborato alla realizzazione di

questo Festino, agli eventi che lo precedono e che seguiranno nel corso dei

prossimi mesi. Un grazie anche alla stampa per il loro prezioso lavoro di

narrazione che, come sempre e ancor di più, si apprestano a realizzare. Infine il mio personale e sincero augurio ai

palermitani e alle palermitane che è quello di vivere con lo spirito giusto, carico di devozione e di gioia, ma anche di

compostezza e rispetto, questo Festino", dichiara il sindaco di Palermo Roberto Lagalla. "Quest'anno il Festino

racconta la speranza che è quella della rinascita, grazie alla partecipazione civica che ci ha accompagnato e sono

certo continuerà ad esserci durante questo viaggio dentro il Quattrocentesimo anniversario dal ritrovamento delle

spoglie di Santa Rosalia. Porteremo il racconto di Palermo fuori la Sicilia e oltre l'Italia, in linea con una rinnovata

identità internazionale di questa quinta Città d'Italia. La firma di Balich e tutti gli eventi finanziati e promossi da questa

amministrazione, con il supporto della Regione Siciliana, dell'ARS, dell'Autorità Portuale di Palermo, delle Fondazioni,

delle associazioni culturali, gli enti di categoria e di molte altre importanti realtà del territorio permetteranno di offrire

un anno di spettacolo e iniziative culturali decisamente inedito. Inoltre, si sta impiegando un grande sforzo sul fronte

della sicurezza e di questo ringrazio il Prefetto, il Questore e i Comandanti di Carabinieri, Guardia di Finanza, Vigili del

Fuoco e Polizia municipale per il loro sostegno e apporto e un particolare ringraziamento va a tutte le associazioni, a

cominciare dalla Protezione civile e quelle di volontariato, che contribuiranno a far svolgere un Festino in sicurezza",

dichiara l'assessore alla Cultura, Giampiero Cannella.

SiciliaNews24
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L'impatto dell'Ets sullo shipping sarà di 6-7 miliardi nel 2024 e 15-18 miliardi al 2026

Nel 2026 l'Ets avrà sul trasporto marittimo un impatto stimato di 15-18 mld di

euro - Dati, e riflessioni sull'impatto della tassazione europea Ets sullo shipping

dal palco di Costa Smeralda - terza edizione dell'evento "Economia del Mare"

de Il Sole 24 Ore. GENOVA - « L'Ets ha un impatto sul settore dello shipping

che nel 2024 è di 6-7 miliardi di euro. Quando lo strumento entrerà a regime, e

al 2026 parliamo di un impatto stimato di 15-18 mld di euro ». Importi

significativi che gli armatori devono sostenere con l'impegno di decarbonizzare

il settore, perchè l'Ets è stato visto come uno strumento per promuovere la

decarbonizzazione. Sono questi i dati presentati da Roberto Alberti chief

corporate officer di Costa Crociere, sul palco della nave Costa Smeralda per

l'evento de Il Sole 24 Ore "Economia del Mare". Alberti ha evidenziato il punto

di vista degli armatori, insieme a Confitarma e al gruppo Grimaldi, nel panel

tecnico sull'impatto della tassazione europea Ets sul trasporto marittimo,

moderato dal giornalista di settore, Raoul de Forcade. « La movimentazione

dei passeggeri rappresenta circa il 2% delle emissioni di tutto lo shipping » - ha

specificato il cco di Costa Crociere - « e il settore delle crociere, in termini di

Ets, è destinato a contribuire per 600 milioni di euro l'anno». «Questi 600 milioni che gli armatori crocieristici

sostengono»- ha specificato Alberti - «fanno parte della gestione della nave, costi che non vengono trasferiti ai

passeggeri» - ovvero che non ricadranno sul rincaro del costo della crociera per il passeggero - «ma rientrano nel

rischio di gestione di impresa dell'armatore». Quindi l'Ets, visto come uno strumento per la decarbonizione del settore

determina per l'armatore costi significativi da sostenere, ai quali si aggiunge anche la sfida della decarbonizzazione.

Quindi ancora investimenti per «una combinazione di soluzioni, tutte costose» ovvero «nuove tecnologie, nuove navi,

i retrofit, i fuel che oggi sono ancora in quantità limitata e a costi molto elevati. Sfide per le quali»- sottolinea il

rappresentante di Costa Crociere: «è necessario ci sia un piano di funding da parte delle autorità». Il tema centrale su

cui tutto il settore del trasporto marittimo concorda, e in prima fila gli armatori, è il nebuloso meccanismo di

ripartizione dei fondi che dovrebbero tornare indietro al settore. Questione spinosa e dubbio espresso dallo stesso

viceministro Rixi, aprendo l'iniziativa: «non è stato ancora precisato come questi fondi vengono ripartiti, la richiesta è

che i soldi del marittimo tornino al marittimo». Un ritorno che, secondo il viceministro al MIT «deve essere

fondamentalmente sugli investimenti per i carburanti alternativi e il potenziamento delle misure che consentono lo shift

modale (in particolare Mare bonus» quindi in parte minore su tecnologia ed elettrificazione delle banchine. Non

perdendo l'occasione di ricordare che l'Italia è la nazione europea che sul marittimo versa più soldi per l'Ets,

«quest'anno - sottolinea - siamo sopra i 400 milioni di fondi, ma arriverà a generare più di 1 miliardo
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di euro per l'Italia». In tutto ciò l'unica notizia positiva sulla gestione dei fondi è che «il Mit è riuscito ad essere

incluso nel Comitato sulla ripartizione dei fondi». Rixi inoltre non fa mistero di considerare un altro problema: « i fondi

sono sulla partita corrente dello Stato quella più difficile da recuperare a fine anno » - mentre - «Se arrivassero in

partita corrente da riversare sul Mare bonus ed su altri sistemi di shift modale, potremmo garantire agli operatori 100

milioni all'anno per i prossimi 10 anni». Per gli armatori Mariella Amoretti vice presidente di Confitarma e

amministratore delegato di Amoretti Armatori SpA, società che gestisce una flotta di navi tanker e chimichiere, fa

presente le difficoltà degli aspetti commerciali e burocratici legati all'acquisto e restituzione della quota EUA,

European Union Allowances, ovvero i titoli che certificano le emissioni, ogni singolo EUA rappresenta una quota di

emissioni pari a 1 tonnellata di CO2. «L'EUA la compriamo su un mercato finanziario e si presta ad oscillazioni e a

speculazioni» dice - «se all'inizio di quest'anno costava 30-40 euro, oggi costa già 70 euro. Fare dei preventivi di

quello che pagheremo tra 1-2 anni è difficile »- «Diventa un lavoro in più ed un rischio di impresa aggiuntivo, in un

periodo in cui affrontiamo già la sfida della decarbonizzazione». Nel settore ro-ro per il gruppo Grimaldi è proprio il

concetto dell'Ets ad essere sbagliato, rimarca Paul Kyprianou , responsabile relazioni esterne: «Abbiamo fatto

importanti investimenti negli ultimi anni 3-4 anni, la costruzione di una ventina di navi e altre 17 in costruzione» navi ro-

ro e ro-pax sempre più grandi, di queste per esempio le navi della classe "Eco"- «Ma con l'Ets abbiamo il rischio di un

back shift modale tutto l'investimento che abbiamo fatto in questi 20 anni per sviluppare le Autostrade del Mare ,

rischiamo che parte di questo carico torni sulla strada»- «Perché siamo costretti a ribaltare il costo sul cliente e non

tutti sono disponibili a pagare un costo maggiore». A questo si aggiunge «il rischio che alcune linee si interrompano e

si vada a operare su linee più brevi dove l'impatto dell'Ets è minore, oppure il nolo che viene pagato dal cliente,

giustifica la traversata. Alcuni operatori dovranno ripensare alcune linee, questo riguarda sia il Mediterraneo che il

Nord Europa».

Corriere Marittimo
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Il Sistema portuale sardo fulcro delle strategie UE a sostegno dei diritti dei passeggeri e
delle comunità

. Oggi, a Cagliari, la riunione trimestrale del Comitato tecnico Cruise and Ferry

Port Network di ESPO . Dal Sistema dei porti sardi nasce una nuova proposta

per la sostenibilità sociale del trasporto marittimo europeo e per una maggiore

attenzione verso le comunità locali . Questa mattina, dopo l'annuncio dello

scorso mese di aprile a Parigi, l'Autorità di Sistema Portuale del Mare di

Sardegna ha ospitato il meeting trimestrale del comitato tecnico Cruise and

Ferry Port Network dell'European Sea Ports Organization (ESPO). Nella sala

executives del terminal del Molo Ichnusa di Cagliari, dopo il saluto di

benvenuto del Presidente dell'AdSP, Massimo Deiana, il comitato, presieduto

da Valeria Mangiarotti, ha affrontato quelli che saranno i prossimi temi in

agenda per il futuro della portualità a livello internazionale. Primo punto, l'avvio,

previsto per l'ultimo trimestre dell'anno, dell'EES, Entry Exit System, sistema

automatizzato di registrazione dei viaggiatori provenienti da paesi extra UE, al

quale i porti dovranno velocemente adeguarsi dotandosi delle necessarie

infrastrutture tecniche ed informatiche per il controllo dei documenti e dei dati

biometrici. A seguire, la revisione del quadro europeo dei diritti dei passeggeri,

per il quale il Comitato si sta adoperando per la redazione di una nuova proposta da sottoporre al nuovo Parlamento

Europeo, mirata al rafforzamento delle tutele dei passeggeri, in particolare nel contesto di viaggi multimodali, di una

maggiore semplificazione e trasparenza delle politiche di rimborso e di accesso alle informazioni in merito a ritardi e

cancellazioni dei viaggi in nave. Ma anche i delicati aspetti ambientali, con il raggiungimento degli obiettivi relativi

all'abbattimento delle emissioni attraverso l'incentivazione, nel comparto marittimo, dell'Afir (Alternative Fuels

Infrastructure Regulation), normativa europea per la creazione di una rete infrastrutturale che supporti la transizione

energetica (tra tutti il Cold Ironing), e del FuelEU Maritime, regolamento per la decarbonizzazione del settore

attraverso l'utilizzo di combustibili rinnovabili e a basse emissioni già a partire dal prossimo anno per arrivare alla

"zero emission" del 2030. Per passare all'attuazione di modelli virtuosi di integrazione porto - città, sull'esempio di

scali come quelli di Barcellona, Dubrovnik, Bordeaux, Valencia, Taranto e Livorno. Dal Sistema Sardegna, infine, la

proposta di estensione di un modello virtuoso di sostenibilità sociale nei porti europei che, seguendo il già collaudato

esempio della collaborazione tra AdSP, Cagliari Cruise Port e Costa Crociere, preveda, ad ogni tappa della nave, la

donazione delle eccedenze alimentari alle associazioni locali di volontariato impegnate nella lotta alla povertà. Una

pratica che, oltre all'aspetto prettamente sociale, contribuisce, in chiave economica ed ambientale, alla riduzione degli

sprechi e della produzione di rifiuti. "Siamo onorati di aver ospitato, per la prima volta, una riunione del Comitato

tecnico del Cruise and Ferry Port Network di ESPO - spiega Massimo Deiana,
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Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - Un'occasione per avvicinare l'Europa al Sistema della Sardegna, con

la presenza dei rappresentanti delle principali realtà portuali e dei comitati tecnici dell'Associazione e, allo stesso

tempo, per portare l'esempio Sardegna al centro delle scelte strategiche future dell'UE, con proposte concrete come

quella, formulata oggi, a favore della sostenibilità sociale, economica ed ambientale della distribuzione delle

eccedenze alimentari delle navi al mondo del volontariato. Un esempio virtuoso di come gli scali ed il trasporto

marittimo possano bene integrarsi nel tessuto economico e sociale del territorio portuale".
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Italia assolta per aiuti a Caremar e privatizzazione della compagnia

Politica&Associazioni Compatibile con la normativa europea, secondo la

Commissione, la gestione dell'ex controllata di Tirrenia dal 2009 in poi di

REDAZIONE SHIPPING ITALY Dalla fine della compagnia marittima di

bandiera Tirrenia, la gestione da parte dell'Italia della Caremar, controllata

deputata ai servizi marittimi nel Golfo di Napoli e verso le isole pontine, è stata

compatibile alla normativa europea. Lo ha stabilito la Commissione europea,

chiudendo un'indagine partita nel 2011. Caremar fu scorporata da Tirrenia a

partire dal 2009 e gestita dalla Regione Campania, mentre il ramo pontino

passò alla Regione Lazio a partire dal 2011. In parallelo alla privatizzazione, i

due enti sottoscrissero con le compagnie una convenzione per sovvenzionare

gli obblighi di servizio pubblico di Caremar e della neonata Laziomar. Ora la

Commissione ha stabilito che "la compensazione degli obblighi di servizio

pubblico (circa 98 milioni di euro) concessa a Caremar per la gestione di otto

rotte marittime nel Golfo di Napoli, dal 1º gennaio 2009 al 31 luglio 2012, e di

tre rotte nell'Arcipelago Pontino, dal 1º gennaio 2009 al 31 maggio 2011, è

compatibile con la disciplina degli aiuti di Stato per i servizi di interesse

economico generale del 2011. La misura rispondeva a una reale esigenza di servizio pubblico garantendo

collegamenti regolari durante tutto l'anno e l'aiuto concesso non ha comportato una sovracompensazione per

Caremar. La compensazione degli obblighi di servizio pubblico (circa 97 milioni di euro) concessa a Caremar per la

gestione di otto rotte marittime nel Golfo di Napoli nel periodo compreso tra il 16 luglio 2015 e il 15 luglio 2024 e la

procedura di gara per la vendita di Caremar a Snav/Rifim soddisfano entrambe i criteri per escludere l'esistenza di

aiuti di Stato per quanto riguarda la compensazione degli obblighi di servizio pubblico e pertanto non costituiscono

aiuto di Stato". Promosso anche il ricorso da parte di Caremar a fondi pubblici per l'ammodernamento della flotta e a

esenzioni fiscali previste dall'ordinamento italiano: "Gli Stati membri godono di un ampio margine di discrezionalità

nella definizione dei servizi di interesse generale. La Commissione deve tuttavia garantire che i finanziamenti pubblici

concessi per la fornitura di Sieg non falsino indebitamente la concorrenza nel mercato unico dell'Ue".
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